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               is queridas Hermanas: 

Estamos transitando la recta final de
este tiempo de Adviento. El Señor
viene!, llega!, es el “Dios con nosotros”.
Navidad nos vuelve a recordar ese
acontecimiento y misterio inabarcable
e incomprensible, pero real, un Dios
cercano y presente. 
En este tiempo, la figura de María,
tiene un papel protagonista. Es la
Madre que espera y recibe al
Salvador; la que en silencio medita y va
traduciendo en su corazón; la que
espera contra toda esperanza, la que
cumple la palabra: “Dios se hace
hombre para que el hombre se haga
Dios”, en su verdadera naturaleza de
imagen y semejanza. María es clara y
transparente imagen y semejanza de
Dios, de su Hijo.  Aquella a quien el
Ángel le anuncia que el Mesías “será
grande y con razón será llamado Hijo
del Altísimo...su Reino, no tendrá fin”.
Todo esto se cumplió en el tiempo de
Dios, cuando Él quiso. María no lo vio
sino hasta el final, incluso después de la
Cruz y de la historia.  
El Adviento ha sido oportunidad para
acondicionar y ejercitar aquello que
sabemos debemos “arrancar y
derribar, destruir y demoler, y también
para construir y plantar” (cfr. Jer. 1,
10), para dejar entrar y habitar al
Señor que ya está en medio de nues-

Edi t oria l
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Ma. del Carmen Bruzzone

tra “comunidad -hogar”, cada vez que
intentamos vivir y construir el amor, la
paz, la ternura, la cercanía, lo que Dios
nos mostró y enseñó al encarnarse;
“Haz como Dios: hazte humano”.
Los tiempos litúrgicos son privilegiados
para renovar nuestra esperanza en la
promesa de Dios. Para proponernos
volver a empezar, con la confianza que
Dios sigue mirando nuestra pequeñez,
nuestra humanidad. 
En el Anuncio del Ángel entra en escena
fuertemente el Espíritu que sigue dando
vida y santidad a la Iglesia, a la
Congregación, a la Provincia, a nuestra
propia vida...Es, el Dios Espíritu que luego
de recibir la respuesta y confirmación
de labios de María, la cubrió totalmente
con su Gracia, que la hizo llena de
gracia. Fue el que la habitó e hizo con
ella grandes cosas, “Dios que te creó sin
ti, no te salvará sin ti” (S. Agustín).
Renovemos, una vez más nuestro deseo
de seguir profundizando en nuestro
interior para que los cambios esperados
broten de adentro, de un deseo
profundo de querer ser fieles a “la hora”
que el Señor nos regala. Convencidas
que solo desde la renovación de nuestra
mente y corazón, podremos contribuir
al crecimiento de nuestra Comunidad,
Provincia y Congregación. Y eso sólo lo
hace “Dios con nosotros”. 

M
“…María, por su parte observaba cuidadosamente todos

estos acontecimientos y los guardaba en su corazón”
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     En este caminar, necesitamos
hacer un “alto” que nos ayude a vivir
en silencio, oración y “soledad
habitada”; porque por nosotras
mismas no podemos alcanzar esas
metas. La oración es la que enciende
nuestro espíritu y alienta nuestra
espera. Tenemos la certeza que la
oración es la que da fecundidad y
hondura a nuestro ser y a nuestro
obrar. Desde esta certeza
intentemos, a lo largo de este tiempo
litúrgico, que coincide con un cierto
tiempo más sosegado por las
vacaciones, de tener algún rato más
para el Señor, para su Palabra, para
una buena lectura, con toda
gratuidad. Es un deseo y una
necesidad. 
Queridas Hermanas, que podamos
celebrar la venida de Jesús en
comunidad con la actitud de María,
de José, de la familia de Nazaret; que
hicieron de cualquier lugar, (un
pesebre), un hogar acogedor lleno de
luz, en medio de la oscuridad de la
noche. Con ellos, nosotras podemos
transformar nuestros espacios de
trabajo, de misión, de comunidad..., en
espacios donde recibir y acoger al
Salvador. Pidámosle a Ella, la mujer de
oración por excelencia, Madre del
Amor y de la Paz, que en esta
Navidad podamos poner en los
brazos de nuestras Hermanas y
hermanos Laicos, la delicadeza,
fragilidad y grandeza de este
pequeño Niño que con su contacto y
al contenerlo abrazado a nuestro
corazón nos llena de vida, de alegría,
de amor verdadero. 

Que podamos tener la mirada de María
Madre, que está fija en su pequeño, donde
ambos se transmiten paz, tranquilidad,
“como un niño en brazos de su madre, espere
Israel en el Señor”. A su vez un sentirnos
contenidas en esos brazos del Padre y en
su Providencia que se hace cargo de la
humanidad, de un modo distinto, novedoso,
sorprendente. 
Recémosle a Ella una vez más, con la
oración del nuevo Beato, el cardenal
Eduardo F. Pironio: “Señora de la
Nochebuena, Madre de la luz, Reina de la Paz.
Causa de nuestra alegría, que en mi corazón
nazca esta noche otra vez Jesús”. 

Cerrando este tiempo de servicio a la
Provincia, seguro ésta es mi última carta
hacia todas ustedes. Con el corazón
agradecido aprovecho de decir a cada
una ¡Gracias por todo lo que me han
dado, enseñado y por todo lo que he
recibido! En las Memorias resumo y
comparto algo de lo vivido en estos años.
Gracias también a mis Hermanas del
Equipo de Gobierno. Con todas estaremos
muy unidas en la oración para que el
Espíritu Santo nos ilumine y busquemos lo
mejor para la provincia en este próximo
Capitulo. Tengan la seguridad de mi
oración y afecto fraterno. Contaré sin
duda con las de Uds.
En nombre de mis Hermanas del Consejo,
que tengamos una Feliz Navidad! Un
comienzo del nuevo año marcado por la
esperanza, con los mejores deseos de
felicidad evangélica.
Que con María de Belén, pasemos en
comunidad, la noche más buena de la
historia.

Feliz y santa Navidad!!



Participan como VOCALES DEL CAPÍTULO PROVINCIAL:

-Por derecho: NL 413. § I:
·La Priora Provincial que termina el cargo. H. María del Carmen Bruzzone
·Las cuatro consejeras. Hnas. Ma. Inés Fuente, Susana Batalla, Susana Sívori y Patricia
Contreras.
·La Priora de la casa mayor. H. Natividad Mata.
·La Maestra de novicias. H. Flormira Araujo. 

-Por elección: NL 413, § II:
 Una Delegada por cada casa mayor:
·       Comunidad Casa Provincial. Bs As. Argentina: H. Marta Armengol
 Una Delegada por cada casa formada:
·      Necochea – Prov. Bs As. Argentina: H. Mirtha Cabral.
·      Añatuya/Nueva Esperanza- Prov. Santiago del Estero: H. Rosa Valdez.
·      Clara Jackson – Montevideo. Uruguay. H. Ana María Uccelli.
·      Apoquindo, Santiago – Chile: H. Marisol Barrios. 
·      Luque- Paraguay: H. Helen Delgado. 
  Una delegada por las casas no formadas agrupadas en Colegios electorales
·      Colegio electoral 1: Villa Urquiza- Ramos Mejía: H. Rosa Di Tullio. 
·      Colegio electoral 2: Turdera - Bella Italia: H. Susana Ruani.
·      Colegio electoral 3: La Serena – Chiclayo: H. Mercedes Riveyro. 
·      Colegio electoral 4: Pucallpa - Villa Hermosa: H. Anita Fernández. 

Desde octubre hasta la finalización del Capítulo, como acostumbramos, rezaremos
en comunidad todos los días la secuencia del Espíritu Santo y las invocaciones
propias.
Para concretar en líneas de acción para el próximo cuatrienio, contamos con el
trabajo personal y el de las comunidades sobre el estudio y la reflexión Precapitular.
Se envió a todas las comunidades la carta y los temas para trabajar Hermanas
Delegadas capitulares y Laicos en la Asamblea Precapitular de noviembre. 
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Con
vocadas al Capítulo!

El día 3 de octubre de 2023, fue CONVOCADO EL XIV
CAPÍTULO PROVINCIAL ELECTIVO.
En la carta convocatoria señalaba...

“El Capítulo comenzará el 7 de enero de 2024, en nuestra casa de Turdera. Las
Hermanas capitulares comenzarán las jornadas de espiritualidad los días 4, 5 y 6,
acompañadas por Fr. Rafael Colomé OP. Presidirá el Capítulo, la Priora general, Hna.
Ana Belén Verísimo García. 



...........................................................................................................................
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Todo suma para la síntesis que servirá de base para las reflexiones capitulares.
Esta colaboración y reflexión nos ayudará a celebrar este Capítulo de manera
consciente, en un ambiente sinodal, de escucha atenta y participativa. 

TODAS las HERMANAS que formamos la Provincia, sean o no delegadas al capítulo,
TODAS, hemos de sentirnos en CAPÍTULO con sentido teologal, desde la Fe,
sabiendo que un capítulo es “un acontecimiento SALVÍFICO, ECLESIAL Y FAMILIAR…,
una página de esperanza”, requiere que cada una de nosotras lo podamos vivir de
esa manera, con nuestra oración y abiertas al Espíritu y a la Gracia. Nos dice el
Papa Francisco, refiriéndose a los Capítulos: “Podemos frustrar el sueño de Dios si
no nos dejamos guiar por el Espíritu Santo. El Espíritu nos da esa sabiduría que va
más allá de la ciencia, para trabajar generosamente con verdadera libertad y
humilde creatividad. Por eso les pido que hablen claro y escuchen con humildad.”
            

Que una vez más podamos experimentar la propia fidelidad a Dios, la docilidad al
Espíritu, el compromiso con la Iglesia y la audacia de la predicación, para que
continuemos “caminando juntas hacia las luces del alba, con osada esperanza”
como reza nuestro lema capitular, mirando el futuro con Esperanza activa. 
 Roguemos al Señor para que este Capítulo se vea iluminado por el Espíritu Santo
para que por la intercesión de María de la Anunciación crezca en nosotras el amor
de unas para con otras, podamos trasmitir al mundo la Palabra y el testimonio de
la Verdad y seamos todas confirmadas en el espíritu de Nuestros Padres Domingo
y Francisco Coll.

H. Ma del Carmen Bruzzone. 
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 CAMPAÑA PROVINCIAL 
“FASOL”

          l Equipo Provincial de Voluntariado, ha
instituido el mes de octubre como el mes
FASOL; así lo promovieron y publicitaron a
través de una carta dirigida a todos los colegios.

La idea: promocionar y colaborar, ya sea
materialmente o en servicio voluntario.

Continuando con la propuesta, el equipo sigue
invitando a comenzar la formación a aquellos
que se quieran sumar para ser Voluntarios en los
distintos lugares donde se necesita una mano. 

E

Este año ya se había anunciado la idea de realizar un concurso gráfico para los
alumnos de nuestros colegios que tuviera como fin profundizar, promocionar y dar a
conocer la FASOL. Tambien por qué no integrar la FASOL como contenido en algún
curso de secundaria... o proponerlo a los estudiantes del último año de secundaria
mayores de edad para que antes de comenzar sus estudios experimenten el servicio
social y descubran su proyecto...tantas ideas para aplicar en nuestros Centros...

Del Concurso de Flayers y afiches hubo
dos ganadores; uno en Perú y otro en
Argentina. 
Agradecemos la colaboración, el
esfuerzo y la responsabilidad en llevar
adelante las propuestas que nos hacen
“hermanos en verdad”. 
También aprovechamos de agradecer a
la cdad de Villa Hermosa, a la H. Anita
Fernández, al colegio Fe y Alegría y a su
Referente la Profesora Sra. Milagros
Olortegui porque nos ayudaron a
diseñar y preparar todo el material para
la promoción de FASOL: Lapiceras,
gorros, bolsas, pulseras. MUCHAS
GRACIAS!!

Equipo Provincial de Voluntariado
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VOXFEST=ESCUCHAR LA VOZ DE DIOS
CHICLAYO-PERÚ

UN MODO de CÓMO LOS JÓVENES AYUDAN A
OTROS JÓVENES PARA OIR LA LLAMADA DE DIOS.

Voxfest, es una iniciativa apostólica
organizada por la comisión Diocesana
de juventud en unión con la promotoría
Vocacional Diocesana de Chiclayo, para
evangelizar a los jóvenes chiclayanos
con el fin de que puedan descubrir su
vocación a una entrega total a Dios a la
vida sacerdotal o consagrada o a una
entrega santa en el matrimonio.  
La finalidad de esta iniciativa es ayudar
al discernimiento vocacional de los
jóvenes gracias a la exposición de los
tan variados y ricos carismas que tiene
la Iglesia, concretado en nuestra
Diócesis a través del Seminario
Diocesano, institutos de vida
consagrada, los movimientos y demás
Institutos de la Iglesia que expresan un
llamado de Dios. 
Con este motivo se organizó VOXFEST
en el Seminario “Santo Toribio de
Mogrovejo”, el sábado 14 de octubre del
2023. El seminario abrió sus puertas
para acoger a las diferentes
congregaciones de mujeres y varones. 

       Los jóvenes de las parroquias y colegios asistieron a escuchar y a conocer las
distintas congregaciones y órdenes que hacen presente los carismas del Espíritu en
la diócesis de Chiclayo. 
La comunidad Noviciado de Chiclayo, con las novicias y Hermanas se preparó con
anticipación para realizar la presentación de nuestra congregación, espiritualidad y
misión. 
En dicho evento nos asignaron un stand para colocar todos nuestros materiales
que nos facilitaron la exposición. 
El evento comenzó con la visita del Santísimo por cada Stand, acompañado de
animación y música que invitaba a la adoración. Una vez terminada la visita por el
stand se colocó al Santísimo en un espacio preparado con anticipación para que los
jóvenes pudieran visitarlo durante la jornada. 

Familia Dominicana presente



Fue un espacio enriquecedor que permitió dar a conocer nuestra misión en Chiclayo
y nuestra presencia en el mundo. A medida que se desarrollaba el encuentro había
sacerdotes que animaban a los jóvenes con dinámicas y cantos. 
Después del almuerzo hubo dos charlas simultaneas: “La vocación religiosa y
sacerdotal” y “El manejo de las emociones”, donde los jóvenes asistían a la charla de
su interés. A las 4.00pm se celebró la misa presidida por nuestro Obispo Guillermo y
los sacerdotes que acompañaban y se cerró la jornada con un concierto musical. 
Fue un acontecimiento muy positivo tanto para las Congregaciones, el Seminario y
especialmente para los Jóvenes. 

...........................................................................................................................
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Seguidamente se invitó a los jóvenes al
sacramento de la Reconciliación con las
confesiones y la visita por cada stand. 
Contamos con mucha presencia juvenil,
interesados por conocernos y nos
hacían preguntas relacionadas a
nuestra congregación, también los
escuchábamos cuando nos contaban
sus historias de vida. 

H. Rosa Paiva

Escuela de Capacitación Laboral San
Francisco Coll – Añatuya

Encuentro con docentes, auxiliares y administrativos

El encuentro comenzó con una merienda compartida que facilitó el clima fraterno
en el que se desarrolló la jornada. La temática del encuentro tuvo como telón de
fondo la Identidad de la Escuela Católica y los “presupuestos” para la
transversalidad evangelizadora del currículum, reconociendo los aspectos que
plasman y forjan esta identidad que conlleva lo carismático dominicano
anunciatista.



...........................................................................................................................

Iniciamos con un momento
oracional en el que cada uno
elaboró un pequeño cofre en el
que colocó los tesoros que
encuentran en la misión educativa
realizada en la escuela, en sus
colegas y en los estudiantes que
concurren. La puesta en común
compartiendo estas riquezas
personales y comunitarias fue
muy significativa.

Luego nos detuvimos en la Iglesia, la
comunidad de los seguidores de Jesús, el
Señor Resucitado, de la que somos
miembros activos como bautizados y como
comunidad educativa anuciatista.
Considerando que Jesús escogió la
educación como mediación, lo contemplamos
como Maestro que “enseñaba una doctrina
nueva y lo hacía con autoridad” creando, con
quienes lo escuchaban y lo seguían, una
relación educativa que los hacía discípulos
suyos, concluimos la misión que incumbe y
define a la Escuela Católica.
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El foco inicial se orientó a la persona
de Jesús, ahondando en su misión
evangelizadora y anuncio de la
Buena Noticia del Reino de Dios. 
Un video y la canción de C. Fones
facilitaron el diálogo sobre “el modo” 
en que Jesús se relacionaba con las 
personas y buscaba construir el
Reino y las posibilidades de
sintonizar con “su modo” en nuestra
tarea educativa.

Misión que vivimos y compartimos 
hermanas y laicos
desde el carisma 

Dominicano Anunciatista



...........................................................................................................................
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Hubo resonancias del encuentron. Compartimos a continuación 2 testimonios:

…Se trató de dar una definición de Escuela
Católica, siendo esta una construcción que se
plasma, se amasa, que invita el encuentro con
ese Jesús Misericordioso. Unida la Pedagogía al
desarrollo  de la Persona.                                                                                                                           
También una opción basada en una comunidad
preocupada por el alumno. Desde una propuesta
educativa de calidad y contextualizado en
valores capacitándola como persona digna. 
Comparándonos con gran humildad con el gran
Maestro Jesús y su misión evangelizadora,
nosotros como Iglesia y como Escuela católica
estamos para Evangelizar educando. 
Como lo dice el lema del Sínodo: Unión-
Participación- Misión.  
¡Personalmente, esto me llevó a reflexionar cómo
elevamos a Jesús a nuestros alumnos y me dije
un si profundo, encaramos en un buen camino!
¡Lo estamos haciendo! ¡Que lo debemos hacer
más… sí! Porque nuestros alumnos nos piden.
Lo vemos en sus ojos. Piden que seamos guía,
esperan esa palmada o abrazo silencioso que los
ayuda a descubrir el rostro de Jesús. 
Educamos personas adultas. Cada una llega con
su mochila y se sienten respetados y amados.
Por eso no se quieren ir y regresan a otras
especialidades, o bien siempre recuerdan a esta
escuela que los supo sostener y les hizo conocer
al amor de Jesús. 
¡Gracias Hermana Susana por compartir a
Jesús, porque eso lo sentimos! Hasta la
próxima… Dios la bendiga.

(Sulma Banegas)

…Como docente de la Escuela Francisco Coll,
siempre resulta muy gratos estos encuentros,
donde podemos afianzar nuestros objetivos
como escuela católica ydemostrar qué, nuestra
tarea, no se basa en cimientos netamente en
qué, cómo y cuándo enseñar, sino que tambinén
se trata de construir comunidades alegres ,
solidarias, fraternas, cultivando y fortaleciendo
la misión evangelizadora y el amor a DIOS.
“EVANGELIZAR EDUCANDO“ es el pasaporte
para llegar a nuestros alumnos, donde
forjaremos la espiritualidad , buscando y
encontrando valores (tesoros ) en cada relación
alumno-profesor o entre colegas.
Potenciando las capacidades y valores que cada
uno trae consigo, formándolos personas
comprometidas, en búsqueda de la Paz y en el
cuidado de nuestra Casa Común. 
¡Gracias Hna Susana, por cada palabra tan
dulcemente trasmitida que quedaron grabadas
en mi corazón. Gracias por su acompañamiento
y su saber, y por conducirnos a respirar el
Carisma que nos une! 

(Roxana Suárez)



Entre el 9 y 11 de octubre en Añatuya, pude concurrir al cierre de
un módulo de “Panadería Internacional” donde cada alumno
presentó creativamente su elaboración y explicó el origen del
mismo, el contexto y el lugar donde se originó. 
Las reuniones mantenidas con el equipo directivo ampliado
(Hnas. Dora y Caro, Claudio y Susana) y con cada uno de los
docentes (en grupos de 3 o 4, según las especialidades) me
permitieron conocer más de cerca las propuestas curriculares
específicas y el plus propio de la escuela y de los educadores que
están atentos a ofrecer propuestas acordes a las necesidades de
los alumnos, a su creciemiento personal y a la inserción laboral. 
¡Gracias queridas Hermanas por posibilitar todos estos
encuentros! ¡Gracias por el amor, dedicación y compromiso en la
misión educativa y evangelizadora en esta Escuela querida,
bendecida y cuidada por nuestro padre San Fco. Coll.

...........................................................................................................................
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La visita a la Escuela Laboral en Añatuya tuvo 3 momentos:
1. Lunes 9 de octubre: Reunión con el equipo directivo ampliado. Dialogamos e
iniciamos la realización del FODA que ellos continuarán realizando en los próximos
días. 
2. Martes 10: Jornada con los docentes de la Escuela (Descripta en la nota)
3. Miércoles 11: Encuentro personalizado con docentes en grupos pequeños (2 o 3)
de la misma especialidad, dialogando sobre los contenidos, prácticas y
posibilidades evangelizadoras de la estructura curricular de la especialidad que
imparten.

Hna. Susana Batalla

FIESTAS PATRONALES EN NUEVA ESPERANZA 

El 7 de octubre la Parroquia Sagrado
Corazón celebró su tradicional fiesta
patronal en honor a Nuestra Señora
del Rosario y tuve el gozo y la alegría
de poder estar presente
acompañando a las Hnas. Asun y
Gringa, habiendo sido enviada por la
Hna. Ma. del Carmen para este
acontecimiento.
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Esta celebración fue preparada con un mes de anticipación, cuando las hermanas
convocaron a las misioneras locales para recibir al grupo misionero del colegio La
Anunciata que llegaría en los próximos días y también para organizar las visitas a
las familias (previas a la fiesta patronal) que concretaron en cada paraje llevando la
imagen de la Virgen, compartiendo la Palabra y el rezo del Rosario, animados desde
el lema eclesial y diocesano: “Por una Iglesia sinodal. Comunión, participación,
misión”.
Al atardecer fueron llegando en procesión los pobladores de los diferentes parajes
portando en andas la imagen de la Virgen, rezando y “vivando” al ritmo de los
músicos que con el acordeón y el bombo generaban un clima festivo y oracional:
Puesto del Medio y Nueva Esperanza; La Virtud y Belgrano; Campo de Mayo, San
Bernardo, San Lorenzo, Santa Lucía y San Antonio (cada uno con su imagen); Ahí
veremos, San Roque, Santa Cruz, Luján, La Gloria.

Al caer la tarde, reunidos todos, se inició la procesión general, contando con la
presencia del P. Juan Ignacio Liébana, párroco en Campo Gallo y rector del
Santuario de Huachana, quien bendijo a los presentes y los lugares donde la
procesión se detenía. Animó el fervor de la oración comunitaria tocando la guitarra
y cantando.
La imagen de la Virgen del Rosario, engalonada para esta fiesta presidió la
procesión general. En el camino se rezaron los misterios gozosos del Rosario, con
reflexiones y oraciones que recogían la realidad y necesidades a nivel local y
nacional.
En la Eucaristía presidida por el P. Juan se realizaron 6 bautismos. Fue muy bonito y
sentido el momento en el que le padre recordó las responsabilidades de los
padrinos y los invitó a realizar la primera bendición a los niños. La Hna. Asun realizó
el broche final en la acción de gracias expresando en sencillas palabras cómo María
nos acompaña como Madre en nuestro diario caminar, desde las circunstancias
que nos toca vivir fortaleciendo nuestra fe en su Hijo Jesús y animándonos a su
seguimiento

11
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Como ya es costumbre de muchos años, la cena
compartida entre todos (asado y empanadas) fue
preparada por servidores y vecinos acompañados
por las hermanas, quienes trabajaron intensamente
el día anterior y la mañana de esa jornada para que
todo esté a punto en ese momento. 

Este encuentro celebrativo terminó con una actividad que gusta mucho en esta
zona: la lotería organizada y animada también por servidoras y misioneras.
Asun y Gringa, presentes y activas en todos los espacios no cesaron de ir de un
lugar a otro alentando, impulsando y…, simplemente brindando amor y apoyo con su
presencia y palabras animosas.

Completamos este relato con las palabras del Padre Juani (así lo llaman), quien no
sólo colaboró sino que disfrutó de todo lo vivido en esta fiesta de la Virgen del
Rosario, y lo expresó bellamente en su página de Facebook.

"Te alabo, Padre, Señor del cielo y de la tierra, por haber ocultado estas cosas a los
sabios y prudentes y haberlas revelado a los pequeños. Sí, Padre, porque así lo has
querido" (Lc 10, 21)

De fiesta en Nueva Esperanza  Copo,
junto a estas "ángeles del monte" que
entregan su vida por estos pequeños,
Gringa Valdez y Asun...
La Virgen cuida la fe, custodia con su
amor maternal el don del Espíritu Santo
que es la fe, la esperanza y la caridad...
El Rosario, el agua bendita, los altarcitos
en nuestras casas, nuestros Santos, la
vela encendida, las procesiones, veladas,
rezabailes y novenas van sosteniendo la
fe, especialmente en aquellos lugares
donde la vida sacramental no es tan
regular, por la ausencia y escasez de
ministros consagrados...

La tradición compartida de generación en
generación, la catequesis que se da en los
hogares, los momentos orantes y
celebrativos, en familia y en comunidad,
que van empapando la vida cotidiana,
sostienen y hacen crecer la vida espiritual
de los más pequeños, esa "mística popular",
esa vida teologal que anida en el corazón
de los olvidados que Dios no olvida...La vida
bautismal se va desplegando, iluminando,
irradiando, como una fuerza de fe capaz
de sostener con gran firmeza una vida, en
medio de tantas injusticias e inequidades.
La fe promociona, dignifica, empodera. La
fe libera y nos hace gustar el cielo...
Mi lugar en el mundo... 
Me siento un privilegiado por poder ser
testigo de estas cosas, en medio de estos
paisajes humanos y geográficos tan
hermosos y plenos, sin duda, un pedacito
de cielo, sin duda, vida eterna, divina y
plena ya presente en este mundo,
desbordante de Reino...
Con corazón agradecido.



...........................................................................................................................

Durante los años siguientes se fueron dando pasos y concretando pequeños acuerdos
económicos a nivel provincial, para finalmente, en el transcurso de los últimos meses del
presente año, asumir el programa en todas nuestras comunidades de la Provincia. 
La primera jornada de trabajo se realizó el día 5 de octubre por la plataforma zoom. La
H. Susana Sívori explicó a las Hermanas presentes, en su mayoría las ecónomas de las
comunidades, la razón y beneficios de la puesta en marcha de este sistema unificado,
elegido a nivel general, que ya utilizan la mayoría de las comunidades de la
Congregación. 
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También yo viví esta jornada festiva y comunitaria con corazón agradecido
porque María, en su advocación de la Virgen del Rosario convoca, atrae y
enfervorece la fe en esta población aislada y pobre en recursos materiales,
fortaleciéndolos para vivir las adversidades y dificultades cotidianas con
esperanza y porque nuestras hermanas Asun y Rosa con su presencia servicial y
cercana son anuncio y testimonio de la Buena Noticia de Jesús.

Hna. Susana Batalla

Capacitación AGCOM 5   

Presentó al Sr. Agustín Gómez, creador del sistema AGCOM 5, el
nombre del sistema tiene que ver con las iniciales de su nombre y que
es la 5ta versión. La idea es facilitar las cuentas de una comunidad,
que están en distintos países. 

Fue explicando durante dos horas, el funcionamiento del programa de contabilidad y de
cada uno de sus módulos. Había entregado con anterioridad, un manual de usuario, muy
sencillo, que convenientemente no utiliza conceptos contables complicados, porque
quiere que sea accesible a las comunidades. 
Durante la capacitación, fue describiendo los distintos temas y pestañas con que cuenta
el sistema, que a propósito tiene un diseño muy amigable. El programa está situado en
la nube (cloud) y lo más  importante será llevar las cuentas al día y subir los datos
responsablemente. Les pidió a las Hermanas ir ejercitando y “jugando” con el programa
para integrarlo y conocerlo. 

Desde el cuatrienio anterior en el ejercicio
de la Hna. Ma. Natividad Martínez, Priora
general, y la H. Natividad Mata, como
Ecónoma provincial, se nos había
presentado en una reunión de Encuentro
de Consejos de España del año 2017, de
acuerdo a Nuestras Leyes, un sistema
contable congregacional centralizado. 

Un sistema contable para las Comunidades



...........................................................................................................................

En continuidad con la propuesta que acordamos con los Directores Generales y
Representantes Legales de nuestros Colegios, el día miércoles 18 de octubre
vía online, los convocamos para continuar intercambiando conclusiones y
reflexiones sobre las temáticas elegidas como importantes y prioritarias para
profundizar y estudiar juntos durante este año. 
Esta vez fue el turno de dos comunidades de aprendizaje. El equipo que tenía el
tema: “Compromiso y Pertenencia docente” y el otro equipo con el tema: “El
docente como mejor recurso: prioridades económicas”. 
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COMUNIDADES DE APRENDIZAJE
EQUIPO DE GESTIÓN ARGENTINA-LUQUE

Ambos equipos expusieron
dificultades, estrategias y líneas de
acción para afrontar el tema en
nuestros Centros. Iniciativas que se
discutieron y analizaron en común,
resguardando y buscando
principalmente criterios comunes
congregacionales para todos
nuestros Colegios. 
El Equipo de Gestión, reunirá lo
trabajado por las cuatro
comunidades, para elaborar un
memorándum con todas las
conclusiones y acuerdos. 

Equipo de Gestión Argentina.



...........................................................................................................................
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PENTECOSTÉS DOMINICANO
Balcarce - Necochea

En Balcarce el 18 de octubre se
reunieron los chicos de 1er. año de los
Colegios Santa Rosa de Lima y Nuestra
Señora del Rosario para brindar un
espacio para que los estudiantes
compartan un momento de formación,
espiritualidad y encuentro con otros
jóvenes que forman parte de la
comunidad anunciatista.
  Construir un espíritu solidario que
hermane a las comunidades que forman
parte del Carisma Anunciatista.

Este proyecto pretende generar en los estudiantes una actitud compasiva y
empática, que permita reflejar un mensaje de esperanza, alegría y amor como San
Francisco Coll lo soñò. 
Los contenidos del encuentro se centraron en construir una mirada abierta hacia
las necesidades del otro, siempre con un corazón que valore las cosas simples de
la vida, para fortalecer en cada uno de nuestros estudiantes la empatìa, la alegría,
los abrazos, la escucha, la paz, la esperanza y las acciones que realizamos que dan
cuenta de que Dios nos ama.  
Los alumnos del colegio Santa Rosa colocaron en la recepción unas tarjetas de
colores a los invitados.

Luego de compartir un rico desayuno se
realizan actividades lúdicas
introductorias que tengan relación con
Alegrìa- Dios/ Abrazo- escucha/ Paz-
Esperanza. El grupo se dividió en
subgrupos según el color de las
tarjetitas recibidas cada uno. 
1-En un primer momento se realizaron
dinámicas de juegos.
2-Luego, un espacio de reflexión en
grupos: se les entregó una cita bíblica
con frase para realizar la reflexión.
3-Analizaron la relación de los juegos
con las citas bìblicas. 



...........................................................................................................................
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90 aniversario Colegio NSR - San CArlos

          Ser parte de los 90 años del Colegio
ha sido muy importante. 
La preparación fue hermosa, todos
participamos y trabajamos para este
festejo. Tuvimos mucho apoyo de las
familias y la Comunidad de ex alumnos.
Los alumnos se involucraron en un
proyecto por ciclos en el que se trabajó
con el colegio desde su inauguración
hasta la actualidad.

Cerramos el encuentro con una oración de acción de gracias a Dios por todo lo
compartido y especialmente al colegio de Balcarce que nos acogió.
  Es un encuentro muy esperado por docentes y alumnos de los dos colegios. Sin
duda que acrecienta el sentimiento de fraternidad entre docentes y alumnos.
Como siempre el Colegio Santa Rosa nos recibió de la mejor manera y con todas
las ganas para compartir una hermosa jornada, que estuvo muy bien planificada y
llevada adelante por todos y cada uno de los docentes responsables. 
  El Señor estuvo presente en todo momento y el espíritu dominicano impregnò la
vida de nuestros alumnos y docentes.

Claudio Obaj
INSR - Necochea

Los más pequeños trabajaron con la
identidad, primero de ellos mismos,
después como parte de una familia y
finalmente como integrante de la familia
del colegio. Vivieron los 90 años como un
festejo de cumple. Primer ciclo, además
de trabajar con la identidad, lo hizo con
las emociones, cómo se sentían en el
colegio, destacaron sus fortalezas y
escribieron por qué lo recomendarían.



...........................................................................................................................
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Los más grandes investigaron sobre el
colegio desde su inauguración hasta la
actualidad. Se realizaron entrevistas a
ex alumnos de diferentes décadas. Se
creó una revista digital compaginando
todo lo investigado.
Nuestro colegio es el único católico de la
ciudad, es muy reconocido por su
trayectoria y muy querido. No todas las
instituciones tienen el privilegio de
cumplir 90 años de trayectoria. Es un
colegio que se ha adaptado a los
cambios de la sociedad y de la
educación, siempre en forma positiva.

La celebración fue un hermoso momento
compartido entre niños, docentes, hermanas,
familias, ex docentes, ex alumnos y comunidad en
general. 
Para mí el colegio significa mucho ya que soy ex
alumna y ahora docente.
Fue el lugar donde me formé de niña y ahora volví
como educadora.
Agradezco a Dios poder ser parte de esta familia
anunciatista y le pido para que el mismo siga
creciendo en cantidad y calidad educativa como lo
viene haciendo hasta el momento.
Espero que cuando se cumplan 100 años de esta
institución los festejos sean aún mayores como este
colegio se merece.

Gabriela Larrosa, Maestra de 6to grado.



...........................................................................................................................
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Para mí, mi querido colegio es todo; donde aprendieron mis hijos; ahora mi
nieto;donde tengo mi trabajo; que es el trabajo más hermoso donde soy
inmensamente feliz compartiendo con mis niños; y cn mis compañeros, momentos
únicos que solo tengo que decir graciass por el cariño
La fiesta del 7 de octubre fue muy linda organizarla. Ver los maestros; niños y sus
profesores para que todo saliera muy bien . Y llegó el día! me emocioné muchas
veces cuando vi a las hermanas; a los papás que me decían que sabían que yo
estaba feliz. Ver el Cole lleno; nuestro patio el más hermoso y nuestro querido
colegio como siempre brillando.
A Las familias les diría un gracias, enorme; por siempre estar. Por sacar el colegio
adelante. Por la confianza. Porque sus hijos aprenden lo de la escuela  y  sus
valores, que en el fondo es lo más importante;  y que son niños felices. 
Gracias a mis compañeros para que sigan trabajando con la misma
responsabilidad, compromiso y dedicación, como lo han hecho para seguir
confiando y cumpliendo el deseo del Padre Coll.
Para los 100 años si Dios quiere y mi Padre Coll, pueda, como este año, estar y
organizar y hacer la misa... me encantaría pintar la calle y mucha fiesta, música,
bailes,...todos felices... como estos 90!

Silvia, encargada de limpieza del Colegio. 

En el marco de esta celebración muchas fueron las actividades que se
realizaron...trasmisión de programas de televisión, entrevistas...Alguna de
ellas, fue una interesante charla sobre el Beato Mariano Soler en la vida de
San Carlos, declarada de interés departamental.



                  l pasado 6 y 7 de octubre se realizó a nivel provincial el PreEMOA, con la
idea de prepararnos para el EMOA 2024 que se desarrollará en Paraguay.
Cuarenta fueron los jóvenes que se reunieron en Uruguay bajo el lema del PreEMOA
“Tu forma de amar-nos mueve a amar”. Los dos movimientos del país, el movimiento
Antorcha de Colegio Clara Jackson de Heber y el movimiento Animate del Colegio
Beata Imelda, compartieron estos dos días: dinámicas, juegos, reflexiones, oraciones
y lo más importante, “ser un solo movimiento”. El lema fue el que guio todo el
encuentro. Se comenzaron integrando los dos grupos con varios juegos, luego se
pasó al momento de la oración en la cual compartieron ¿Qué cosas nos mueven a
amar?

MOVIMIENTO ANUNCIATISTA

La experiencia del PreEMOA

...........................................................................................................................
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E

Se realizó un fogón plagado de risas,
que tenía como consigna enviar un
saludo a los movimientos de la
provincia que también eran jóvenes,
haciendo lo mismo, al mismo tiempo
y en espacios distintos.

La segunda jornada fue guidada por el encuentro de María con Isabel, este
encuentro sirvió de puntapié para ponernos a caminar --como nos invitaba
sutilmente el lema--, caminar con obstáculos, dificultades, solos y también
acompañados, pero por sobre todo, sin detenerse. Por último, se cerró el encuentro
con una puerta abierta al Encuentro de Movimientos Anunciatistas del año que
viene, que también disfrutarán y conocerán aquellas personas que vieron por videos
enviándoles saludos.



“Tu forma de amar nos mueve a amar”
Argentina 2023

...........................................................................................................................
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Los días 13 y 14 de octubre, coordinadores de Argentina de los diferentes
Movimientos, con edades variadas (de los 14 a 30 años), nos reunimos en el colegio
Santa Inés en Turdera, a vivir experiencias con diversión, autoconocimiento y fe.
Las actividades fueron organizadas y planeadas por el Movimiento de Uruguay
(Antorcha), donde cada uno de nosotros disfrutamos y nos llevamos una sonrisa y
mucho conocimiento de cada uno. También tuvimos espacios para poder hablar de
por qué estamos hoy en día en el Movi. Tuvimos la oportunidad de que los  
Movimientos de cada país (Uruguay, Chile, Perú,) estemos sincronizados para
realizar la misma actividad. El único país que no lo hizo fue Paraguay, ya que
estaban de campamento.

En este PreEMOA se comenzó a preparar cada integrante, el movimiento, el país,
pero por sobre todo, el corazón, para el encuentro con los otros; ese encuentro que
fortalece y vivifica el encuentro con Jesús, quién movido por el amor al prójimo
apuesta y nos invita a luchar por un mundo nuevo donde reine la paz, donde el ser
humano importe por su humanidad.

El Colo. Referente del Movimiento Anunciatista Uruguay



Por mi parte fue una experiencia única y enriquecedora, ya que tuve la
oportunidad de poder conocer nuevas amistades, que se van fortaleciendo en el
día a día. El Pre emoa fue una instancia para acercarme mas a la fe y ver porque
elegí ser coordinador y no estar haciendo otras cosas. Agradezco a las hermanas
que confían en mí para poder vivir estas experiencias de fe, siempre les voy a
agradecer. También a los otros coordinadores que con ellos la convivencia es
grata, entretenida y divertida. 
Nos vemos en el Emoa Paraguay 2024

...........................................................................................................................
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Martín Díaz, coordinador del Movimiento de villa Urquiza

VIVIMOS EL PRE- EMOA 2023 
Con fe y alegría - Perú

Este año nos tocó vivir una hermosa
experiencia. Un encuentro con nuestros
hermanos y hermanas de otros países que
nos llevó a un tiempo de unión, amor y
reflexión. Lo vivimos como un momento
diferente y especial porque nos
desconectamos de todo y nos enfocamos
en una sola cosa: “Vivir el encuentrocon
Dios” y es lo que hicimos este año en
nuestra I.E. Fe y Alegría39 – Villa Hermosa -
El Agustino



...........................................................................................................................
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   Hemos vivido muy a fondo los 4
pilares del Movimiento Anunciatista
,dentro de este encuentro y lo mejor es
que todos nos hemos llevado a
nuestros  hogares la reflexión de las
“Cosas que nos mueven a amar” y el
modo de amar a los demás, así como
Jesús nos amó anosotros. Ser luz para
aquella persona que está en un mundo
de oscuridad y tengan la oportunidad
de vivir con alegría este don de la vida
que el Señor nos regala. Servir siendo
animadores de la fe, teniendo como
ejemplo a Jesús, nuestro Salvador.
Acompañados en estos dos días por la
Hna. Anita y el equipo de maestros, que
estaban atentos a todos los detalles
desde los alimento, la oración, las
reflexiones, finalizamos el encuentro
con la misa celebrada por el P. Pedro
que con su cercanía y jovialidad nos
hizo vivir una fiesta al participar de la
Eucaristía . Terminamos nuestra
reunión llenos del amor de Dios y listos
para compartir de ese amor con los
demás. 

 Este tiempo tan bonito comienza con la organización de nuestros hermanos de
Uruguay quienesnos envían un bosquejo de lo que se piensahacer en el encuentro y
al leerlo sabíamos que sería una gran experiencia para nuestros Animadores del
Movimiento Anunciatista.  Este momento esperado por todos se llevó a cabo los
días 13 y 14 de octubre.  Nos habíamos organizado y nuestro grupo de Animación,
con alegría y entusiasmo nos acompañó en esta hermosa reunión con bailes,
dinámicas, cantos y oración. Fue así como dimos inicio a este Encuentro
Internacional, celebrando con cantos y bailes, riendo y haciendo las dinámicas que
nuestros hermanos de Uruguay nos sugirieron, lo que reforzó nuestro trabajo en
unidad ya que en la búsqueda del tesoro todos se apoyaron,corrieron, pensaron en
dónde buscar la siguiente pista hasta que se logró concretar el juego.  Pasamos,
luego, a leer la carta de bienvenida. Nos gustó ver a nuestros Animadores muy
comprometidos y enfocados en esta linda reunión ya que ninguno de ellos trajo su
dispositivo móvil, se desconectaron del mundo y  de las redes sociales  e hicieron de
este encuentro una gran experiencia, porque cuando compartimos en la mesa, ya
sea desayuno, almuerzo o cena, nos comunicábamos más, veíamos a nuestros
animadores conversar entre ellos y ser más cercanos porque muchos de ellos están
en aulas distintas durante las jornadas de estudio.



...........................................................................................................................
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     MÍA PAREDES: Cuarto año: “Para mí fue muy importante
y reflexiva, porque pude realizar varias actividades de
manera grupal e individual. Aprendí muchas cosas como
por ejemplo en cómo ser una buena misionera y también
aprendí sobre la frase del encuentro TU FORMA DE AMAR,
NOS MUEVE A AMAR. aparte de eso fue una experiencia
muy bonita porque pude conocer mucho mejor a mis
compañeros de la comunidad del MOVI”

BRIGETTE GUTIÉRREZ: Cuarto año “ Fue una experiencia
única, algo que nunca creí experimentar,. Desde  el
momento que llegué e hicimos la primera actividad me
sentí muy cómoda, en confianza y feliz con todos los
animadores, y el equipo de maestros, sin duda es algo
que me gustaría volver a repetir. Cuando en la fogata
hicimos nuestro saludo, me tocó animar, fue una
sensación única, muy linda la verdad, no tengo las
palabras exactas para decir todas las emociones que
sentí en ese momento. 

COMPARTIMOS ALGUNAS EXPERIENCIAS VIVIDAS EN EL PRE-EMOA 2023

MARICIELO JULCAMANYAN: Tercer año “Fue una
experiencia nueva y realmentesignificativa y poder
ser parte de la familia de movimiento anunciatista es
un gran logro y un honor además de  pertenecer al
grupo de animadores ya que todos somos una familia
dentro del movimiento Anunciatista. Todos los
animadores nos apoyamos para organizar el PRE-
EMOA, en nuestra escuela. Hubo mucha unión entre
nosotros, carcajadas, risas, momentos inolvidables que
de algunau otra manera quedarán tatuados      en mi
corazón, momentos en los que pude reflexionar e
interiorizar el propósito de este encuentro”

Cuando dijimos qué era lo que nos motivaba a amar fue algo tan lindo y a la
vez nostálgico porque me puse a recordar todo lo que pasé este año con
todos los animadores, con los profesores y la Hna. Anita que nos han ayudado
a mejorar como líderes para poder acompañar a nuestros niños del MOVI que
se sienten felices al vernos. Luego cuando fuimosa la capilla el padre nos hizo
sentir parte de la misa; fue algo extraordinario, nunca creí experimentar algo
así, sin duda el pre EMOA 2023 es algo que me gustaría volver a repetir”



...........................................................................................................................

KIMBERLY GERVASI (Ex alumna) “fue gratificante, ya que cada actividad que se
realizó a lo largo del encuentro me sirvió para poder reflexionar, profundizar
los conocimientos y el significado que tiene la comunidad del Movimiento
Anunciatista en mi vida, la oración, las dinámicas, etc. 
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Como segunda actividad fue formarnos en grupo para hacer nuestra barra y
trabajar en conjunto. Estuve entusiasmada, con ello vinieron a mi mente ideas
y con el apoyo de mis compañeros creamos el pequeño rap de "tu forma de
amar , nos mueve amar ". Para nuestra barra, cada actividad en grupo que nos
propusieron fueron magníficas, nos divertimos mucho y estuvimos trabajando
en conjunto. Luego de ello nos dieron unas preguntas referentes a la canción
que escuchamos , nos reunimos en un círculo todos los grupos y compartimos
la frase que más nos gustó de dicha canción en este caso fue la canción "tu
modo" de Cristóbal Fones. Para concluir con aquel día hicimos nuestra fogata
en comunidad tuvimos momentos graciosos y muy divertido al momento de
grabar nuestro saludo. Me divertí mucho y me acerqué  más a mis compañeros
porque  con algunos no tenía  tanta confianza. Fue estupendo.
El segundo día nos levantamos muy temprano para seguir con las actividades,
hicimos unas dinámicas para soltar el cuerpo, luego tuvimos la oración y
reflexión de la mañana, realmente nos preguntamos en ese momento
¿Estamos siguiendo el ejemplo de María?. Algunos compañeros tuvieron
reflexiones bonitas que fueron compartidas en grupo y todo estuvo lindo. 

Luego la organización de nuestro saludo y nuestra fogata fue
algo que nos ayudó a unirnos mucho más. También la parte en
la que tuvimos que formar dúos porque fue una actividad que
logró que me conectara con personas con las que no era muy
cercana. La misa fue una experiencia en la que pudimos
reforzar nuestra fe como comunidad, entregarnos a Dios, y
recordar la luz que tenemos dentro y cómo es que podemos
transmitirla, pero los saludos de los diferentes países y
comunidades de Movimiento fue algo que nos recordó que no
solo somos nosotros, sino que somos una comunidad mucho
más grande que, esperemos, cada día siga creciendo” 

JULIET FIORE: Cuarto año “Nunca imaginé que un Pre-EMOA
fuera tan hermoso, la experiencia que viví esos dos días
fue estupenda. Iniciamos con la reflexión que fue un
momento muy bonito .Cada uno fue compartiendo lo que
nos motiva a seguir y a luchar día a día. Me sentí bien y
motivada en la reflexión. Pude conectarme con Dios de
alguna manera y al relatar mis sentimientos frente a mis
compañeros sentí mucha nostalgia . Fue muy bonita la
experiencia de compartir lo que sentimos y lo que
esperamos de nuestra participación en el Movimiento. 



...........................................................................................................................
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Por grupos tuvimos competencias, de juegos y para terminar el día, la misa, sin
duda mi momento favorito, me sentí muy entusiasmada con el padre ya que lo
conocía y lo había visto varias veces en la parroquia, fue hermosa la Misa,
Compartimos las ofrendas que habíamos preparado por grupos y realmente
nos dimos cuenta del gran sentido que tenía la frase del Pre EMOA de este año
"tu forma de amar, nos mueve amar". Agradezco a Dios y al equipo de
maestros de haber sido parte de este encuentro y de ser animadora del MOVI”

JULIO ESPINOZA: Cuarto año “Lo vivido en el pre EMOA ha
sido una experiencia de mucha reflexión y un tiempo
muy bonito, ya que para empezar hicimos grupos y una
dinámica con el fin de que los animadores nos
conozcamos más. Luego cada grupo tenía que crear un
saludo para mandar a los demás Movis y de esos saludos
quedaron 2 que lo combinamos. Salió el saludo lindo.
Culminando el saludo hicimos la fogata donde
compartimos la oración.  

A las doce de la noche la Hna.Anita junto a los profesores y todos los
compañeros me cantaron el cumpleaños feliz. Me sentí emocionado ya que
fue el primer año que no lo pasé con mis padres. Luego cada uno expresó lo
que significaba el amor de Jesús en nuestras vidas. Compartimos la misa que
estuvo llena de emoción y gratitud.”

Rescaté muchas experiencias del pre-EMOA como la fogata que hicimos,
también hacer una presentación o coreografía para las demás comunidades de
Movimiento Anunciatista. Compartimos opiniones sobre por qué estábamos ahí
como Animadores del Movimiento, qué nos motivó y en qué mejoramos
durante este tiempo como animadores. La experiencia fue muy agradable y me
sentí en confianza con los demásy gracias a eso pude socializar y ahora
comparto ideas y paso más tiempo con personas con las cuales no me atrevía a
hablar por mi inseguridad. Estar en la comunidad del Movi me ayuda mucho y
agradezco al equipo de maestros que nos acompañan. Este encuentro fue para
todos una experiencia que no olvidaremos”

LEANDRO RAMÍREZ: Cuarto año “Este año tuve la
oportunidad de participar en el pre-EMOA 2023 y fue una
experiencia muy agradable. Ser animador generó muchas
cosas buenas en mi vida ya que me ayudó a poder
liberarme, a expresarme mejor y poder socializar más con
los demás animadores para crear un ambiente de
confianza y amor. Al llegar al pre-EMOA no sabía qué
íbamos a hacer porque nunca había participado en una
experiencia así, pero al empezar me dieron esa confianza
de poder hablar de lo que pienso. Sentí confianza de poder
expresarme con libertad.



...........................................................................................................................

El EMOA 2018 a mí me marcó y sabía que esa experiencia cambiaría mi vida
para bien y así fue, y lo mismo quería que los animadores vivan y se lleven un
aprendizaje y no solo se quede en la memoria sino que lo lleven siempre en
su corazón . Fue hermoso y grato ver a los animadores más sueltos, más en
confianza y unidos porque no somos simplemente un grupo, somos una
familia que intenta seguir y predicar la palabra de Dios como lo hicieron
nuestros Padres San Francisco Coll y Santo Domingo de Guzmán, siempre al
servicio de los demás, seguir viviendo nuestros cuatro pilares y ponerlos en
práctica en nuestra vida. Llevo 12 años en el Movimiento Anunciatista y me
encanta conocer jóvenes que están dispuestos a darlo todo por los niños , por
los familiares, por una comunidad… Me gusta este grupo, tan entusiasta y con
muchas ideas. Ahora nos estamos preparando para nuestra misión
“ALIMENTANDO SONRISAS” y sé que será otra espectacular experiencia para
ellosy para nosotros que los acompañamos,  para que sigan perteneciendo a
la comunidad del movimiento anunciatista, así como yo. Con cariño!!
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RAFAEL ORTIZ: Ex Alumno “Sin  duda alguna, me llevo
una gran experiencia de este encuentro ya que tuve la
oportunidad de poder ser parte del equipo de los
maestros, acompañar a los Animadores este año, tener
una experiencia distinta, claro que, con la ayuda de
nuestros hermanos de Uruguay, que nos dieron de su
tiempo para poder explicarnos algunos puntos del
encuentro y como dije quería que los  animadores se
lleven una experiencia distinta.
Me encanta ver que aquellos niños que miraba correr y que se divertían cada
sábado con nosotros hoy por hoy son Animadores quienes comparten la
misma pasión conmigo. Son jóvenes muy talentosos con mucha actitud de ser
luz para los demás y lo vienen haciendo super bien. Me encantó que se
alejaran un momento de las redes sociales y compartan este encuentro, para
que cada uno experimente otras cosas que antes no han vivido y se lleven
consigo una experiencia de Dios.

Movimiento Anunciatista de Fe y Alegría 39 



Formación para familias de la FEDERACIÓN -
COLEGIOS DE LAS HNAS. DOMINICAS DE LA ANUNCIATA 

...........................................................................................................................
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El pasado viernes 27 de octubre la
Federación de Padres de Colegios de
las Hnas. Dominicas de la Anunciata nos
ha permitido encontrarnos y
enriquecernos en un nuevo espacio de
formación a cargo de nuestra querida
Gabriela Mango.
Pensando en la “Familia como ámbito
privilegiado para el desarrollo personal”
fuimos reflexionando sobre la
importancia de estar presentes,
cuidando y acompañando el Proyecto
de Vida de nuestros hijos.

Buceando en el propio “caminar”, Gabriela nos invitó a pensar en lo que ven
nuestros hijos cuando nos miran: ¿Coherencia – orientación – motivación o
dispersión – desorientación y apatía? Sabemos que de nuestras respuestas a la
vida, surgen sus propias motivaciones, sus esperanzas y desafíos. Es por eso
imperioso atravesar la experiencia de vacío – nos propone Gaby -, encontrando
respuestas para superarlo y descubrir el sentido de nuestra vida, siempre
palpitando senderos de trascendencia.

“Familia: Ámbito privilegiado para el desarrollo personal”

Ciertamente, es preciso ver qué vamos a hacer con el tiempo que tenemos entre
manos: ¿es el tiempo el que pasa por mí o soy yo quien pasa por el tiempo?, nos
planteaba Gabriela. Porque una cosa es que el tiempo imprima sus huellas en
nosotros y otra, que seamos nosotros quienes dejemos huellas en el tiempo. Se
trata de “vivir esperanzados” para poder ser modelos que seduzcan e inviten a
asumir la extraordinaria aventura de CRECER.
Nos queda como desafío la propia reflexión - “Mirada Personal”, con la siguiente
guía de preguntas:

• ¿Cómo aprovechas tu tiempo?
• ¿Qué evidencias recojo de la huella que he dejado en el tiempo?

• ¿En qué medida ACEPTO – APROVECHO el paso del tiempo?
• ¿Lograste ese crecimiento personal? 

• ¿Cuál es tu propósito?



...........................................................................................................................

Muestra fotográfica y conversatorio 
40 años de Democracia - Argentina

28

Necesitamos pensar juntos, sugería Gabriela,  en cómo colaboramos con el
proceso de madurez personal de nuestros hijos: lo innato, sus experiencias
personales, la influencia de la educación y la cultura.
De ahí la importancia de ayudarlos a descubrir el sentido de la vida, ya que “…
quien tiene un porqué vivir encuentra el cómo…”. 
Animémonos a hacernos cargo del propio destino, abandonándonos a la
Providencia.
¡Gracias Gabriela por tu cercanía, por hablar con el corazón, compartiendo tu
propia experiencia de vida familiar, donde Jesús está presente cada día! ¡Siempre
es una caricia al alma escucharte!

Fabiana Díaz.

        
El pasado viernes 27 de octubre tuvo lugar en el Colegio Santo Domingo, de la
localidad de Ramos Mejía, una jornada muy especial de homenaje y reflexión a
propósito de este crucial aniversario en nuestro país.         
Por un lado, se ofreció un recorrido por
la muestra fotográfica itinerante
“Malvinas, retratos de un sentimiento”,
producto -mayoritariamente- del trabajo
de registro de Rafael Wollman, uno de
los pocos corresponsales de la guerra de
Malvinas. La misma fue declarada de
interés por la Cámara de Diputados y se
exhibió hasta hace pocos días en la
Biblioteca del Congreso de la Nación.  



...........................................................................................................................
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[1] Marcelo Troncoso es Profesor en Geografía. Licenciado en Enseñanza de
las Cs Sociales (UNSAM). Secretario de la Red Federal de Estudios sobre
Malvinas (ReFEM 2065) e integrante investigador del Laboratorio de
Políticas Públicas hacia la Cuestión Malvinas (UNLP). Maestrando en
Sociología de la Cultura y Análisis Cultural (UNSAM). Co-autor del Libro
Marcas territoriales de la Cuestión Malvinas; co- autor de la serie de libros
para docentes "Abrir en Caso de Emergencia", de la Editorial Maipue, y de
Argentina, entramado de geografías en disputa.

[2] Eduardo Sacheri es profesor y Licenciado en Historia por la Universidad
de Luján. Lleva publicados alrededor de una veintena de libros de ficción,
que han sido traducidos a diversos idiomas. Entre ellos se destacan Papeles
en el viento, La noche de la Usina y La pregunta de sus ojos, film que resultó
distinguido con un Oscar a la mejor película extranjera en 2010. En 2022
publicó Los días de la revolución. Una historia de Argentina cuando no era
Argentina, el primero de sus libros de divulgación histórica. 

Cecilia Rassi
Directora Nivel Secundario

Por otra parte, dos profesores de la casa, Marcelo Troncoso, Prof. en Geografía,
investigador y Secretario de la Red Federal de Estudios sobre Malvinas[1], y
Eduardo Sacheri, Lic. y Prof. de Historia, guionista y escritor[2], dialogaron
frente al público asistente sobre estos 40 años de Democracia: Perspectivas,
desafíos y análisis desde Malvinas a la actualidad. La invitación se hizo extensiva
a toda la comunidad y, en efecto, participaron de ella docentes, alumnos,
exalumnos, padres, actuales y antiguos docentes y directivos.



La comunidad de animadores del Movimiento de los Colegios de Buenos Aires junto
a las Hermanas Asesoras ya había preparado y organizado previamente en el mes
de septiembre el CAMPAMENTO DEL MOVI con el tema de la película WALL-E. 
El Campamento se realizó los días 27 y 28 de octubre en el Campo de Deportes
San Francisco Coll, en Parque Leloir. Tenía el objetivo de trabajar con los niños el
cuidado de todo lo creado. Con ese lindo propósito trabajaron esos dos días. 

...........................................................................................................................
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CAMPAMENTO
WALL – E 

“Guardianes de la Creación”

En este campamento participaron
alrededor de 80 chicos y 25
coordinadores. 
En esta ocasión se sumaron jóvenes de
un grupo Misionero Dominico de las
Hnas. Mendocinas que ayudaron y
pusieron todas sus energías y dones al
servicio. 
Desde el comienzo se invitó a los niños a
conectarse con la naturaleza, a
disfrutar de los regalos que Dios puso
en la creación, del silencio, del sonido de
las hojas de los árboles, del viento, las
aves, etc. La lectura sobre la creación
permitió que los chicos contemplaran la
maravillosa creación con este gesto y
con el Himno del Campamento se inició
el día. A continuación vino la aventura
de armar las propias carpas. Niños y
animadores trabajaron para tal fin. 



...........................................................................................................................

"Los super héroes de Jesús "
Nivel Inicial.

Luque - Paraguay
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Durante estos dos días de campamentos los temas trabajados fueron: el
Reciclado y algunas medidas de cuidado; la autoestima y estima de los demás;
llamados a cuidar y cuidarnos.
La noche del viernes siempre es de celebración y fiesta, nunca falta el fogón, el
baile, los trajes y los juegos nocturnos. 

Un agradecimiento especial a la familia del Colegio Santo Domingo Fernando y
Paola, que ayudaron tan generosamente y con gran compromiso con el tema de
la cocina, a los Padres de familia que acompañan y estimulan a sus hijos para que
participen de estas instancias tan enriquecedoras para ellos y especialmente a
nuestros jóvenes animadores que con alegría y entusiasmo acompañan a los
grupos del Movi. 
Un gracias por todo!. 

El 1 de noviembre, la Iglesia Católica
celebra la Fiesta de Todos los Santos, el
Papa Francisco recuerda que los
Santos y las Santas que hoy se celebran
“no son simplemente símbolos, seres
humanos lejanos e inalcanzables” sino
“personas que han vivido con los pies en
la tierra y han experimentado el trabajo
diario de la existencia con sus éxitos y
fracasos, encontrando en el Señor la
fuerza para levantarse una y otra vez y
continuar el camino”. 



...........................................................................................................................
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Esta invitación a la Santidad es para todos, por eso el Nivel Inicial del Colegio
Madre Rosa Santaeugenia, propone este Proyecto con el que pretende
transmitir la importancia de la festividad de Todos los Santos, y a su vez combatir
la forma en que hoy se celebra "Halloween", que nada tiene que ver con nuestras
costumbres y valores; quisimos con este Proyecto, retomar el sentido original de
esta fecha y celebrar la "Fiesta de Todos los Santos" Holywins”.

Para esto los más pequeños, eligieron junto con sus familias un santo, investigaron:
vida, obras y milagros del santo,  luego se  disfrazaron de ese Santo,  en la escuela
socializaron lo aprendido, la invitación se extendió a las familias que como público
no ocultaron su emoción de alegría. 

La celebración de Todos los Santos
propone a éstos como modelos
luminosos a imitar por los niños y por
todos. “Holywins”, es celebrar el triunfo
de la vida y promover la belleza y el
bien, propio de los cristianos.

Con esta actividad, nos unimos a la Iglesia que quiere devolver a este día su
verdadero sentido y celebrar a todos aquellos que siguieron a Jesucristo, con una
deslumbrante fiesta de Todos los Santos que desborda luz, alegría y esperanza.

Prof. Litte Pauzier

El Colegio Santo Domingo también celebró en un acto del
nivel primario, el día de todos los santos con la festividad de

HOLLYWINS



El 14 de noviembre de 2023, en el Colegio de Balcarce se realizó el ENA, con los
alumnos de 4to. año de primaria de los Colegios “Nuestra Señora del Rosario” de
Necochea y “Santa Rosa de Lima” como anfitrión.
  En esta propuesta el contenido a trabajar es la Eucaristía con niños que han
recibido a Jesús Sacramentado y otros que están preparándose para ese
momento.
 Brindar estos espacios para que los niños puedan fortalecerse en seguir a Jesús,
conocer y transmitir el Evangelio, genera que puedan vivenciar la alegría del
Encuentro como parte de la Familia Dominicana Anunciatista que sigue a Jesús,
presente en la Eucaristía.

ENAENA ENCUENTRO DE NIÑOS ANUNCIATISTAS
...........................................................................................................................
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Balcarce

  En ambas instituciones se fueron realizando
actividades previas al Encuentro, referidas al
conocimiento de canciones, gestos y símbolos
que forman parte del logo de ENA como
también la historia de vida de la Patrona de
cada escuela.
  El momento de encontrarnos con el otro,
conocer la escuela y compartir vivencias hace
que se produzca un acercamiento grato, donde
se logra la mirada tierna y acogedora, el
sentirnos recibidos y el ser anfitrión se unen en
el carisma propio que nos identifica.
  Para comenzar, los niños se dividieron en
grupos de trabajo a través de carteles de
diferentes colores mientras, se escuchaba la
canción “Esto es una fiesta” y se presentaron
diciendo sus nombres.



...........................................................................................................................
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  Se pidió a cada niño/a que escribiera en
un corazón, unas palabras o mensaje
para Jesùs y que lo guardaran hasta el
momento de la oración.
  Se realizó un momento de juegos de
postas llamado “De recorrida con Jesùs”.
Cada lugar por el que pasaban los niños
tenía un nombre: “La pesca milagrosa”,
“Preparando el altar”; “Palabra de Dios”,
“La última cena” “La samaritana y el pozo
de Jacob”, “Cada pieza en su lugar”, “5to.
misterio de gozo”, “Expulsando a los
vendedores del templo”, “Los
Predicadores”, “Alabar, Bendecir,
Predicar”.

  Se pudo observar que en cada momento
surgían diversos sentimientos de alegría, de
solidaridad, de espera y respeto por el trabajo
del otro, de acercamiento y diálogo. Momento
que los niños identificaron como muy valiosos,
mostrándose a gusto en el compartir.
  A partir de poner en palabras todo lo
vivenciado, preparamos nuestro corazón para
llegar a la capilla de la escuela donde estaba
expuesto el Santísimo. Recordamos la Palabra
de Dios que nos hace pensar lo vivido en la
Comunión. La H. Ana María hizo lectura de la
siguiente cita bíblica donde Jesùs nos dice: “Yo
estoy siempre con ustedes”. Guiados por la Hna.
hicimos un ratito de adoración con frases que
se van repitiendo pausadamente. Hermoso
momento de adoración!!!
  Se dio un espacio de profundo silencio para
dar lugar luego a la presentación de la lectura
de las intenciones escritas en sus corazones.
Compartimos nuestros deseos y
agradecimientos, especialmente al colegio que
nos acogió con mucho cariño.

Marisa

La jornada culminó con una exquisita merienda compartida. Y con el propósito de
volver a encontrarnos.



...........................................................................................................................

Como todos los años el Equipo de Voluntariado,
convocó para el día viernes 10 de noviembre a
las 20 hs por la plataforma zoom a toda la
comunidad Anunciatista para participar del 4to
encuentro Provincial. 
Con el lema “Solo quien arde puede propagar el
fuego...” el equipo organizador pidió esta vez a la
Hna. Ana María Uccelli que iluminara el encuentro
con el tema de formación. 
Cada Animadora de país estuvo a cargo de un
momento del Encuentro. 

Hna. Ana María inició la charla con una pintura de
Sieger Koder, muy sugerente, de la mesa
compartida. Con esa imagen fuimos
introduciéndonos en el  encuentro, a partir de
esa pintura que reflejaba una mesa abierta a
todos, distintos, pero iguales, una mesa donde
todos son hermanos. 
El lema de los Colegios ”humanidad sin descarte,
hermanos en verdad”, y la reflexión a que nos
invita la Fratelli tutti y el DOCAT fueron las líneas
orientadoras que trabajamos en este Encuentro. 
Sin duda, un espacio para continuar formando a
aquellos que buscan acercarse a otros desde
esta fraternidad universal. 

Para concluir los coordinadores del Voluntariado Cristian Carvajal y Hna. Carolina
Giménez, motivaron la participación a las actividades que está llevando adelante la
FASOL y la propuesta provincial de ser Voluntario en alguna de las misiones de las
Dominicas de la Anunciata. 
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ENCUENTRO PROVINCIAL DE
VOLUNTARIADO
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Proyecto de Gastronomía para la

Asamblea Pre-capitular
Escuela de Capacitación laboral San Francisco Coll

- Añatuya

      Todo comienzo o propuesta siempre
conlleva duda, temor, pero asumir el
desafío implica responsabilidad, entrega
y compromiso. Eso fue lo que sentí
cuando hablé con la Hna Dora, directora
de la Escuela y me contó la propuesta.
Fue un camino en el que no sólo debía
conformar el equipo de trabajo sino
también preparar mi familia, después de
hacerles partícipes del proyecto, ellos
me animaron y me dijeron:  “anda y
responde como vos sabes,  aquí todos
vamos a estar bien” , esas palabras me
dieron la seguridad que necesitaba para
llevar adelante esta responsabilidad. 

Desde el área de cocina tenía que llevar
dos alumnos, después de varios trabajos
grupales con todos y escuchar la
propuesta de ellos lo pude conformar
con Samuel y Andrea pero sabía que
detrás de ellos quedaba todo el grupo
apoyándonos; Martí, Dante, Flor, Mariela,
Fabry, Mili, Jimena, Nico y la profe
Chicha. 
 Llega noviembre y la responsabilidad se
sentía cada vez más fuerte. Iniciamos el
viaje y  en mi cabeza solo repetía “ hay
que dar todo por la OBRA DE PADRE
COLL”, y así fue como al llegar a Turdera,  
donde se desarrollaría LA ASAMBLEA
PRECAPITULAR DE LAS HNAS
DOMINICAS DE LA ANUNCIATA,
empezamos los preparativos  para
elaborar  desayunos, almuerzos,
meriendas y cenas,  no solo para
religiosas sino también para laicos que
acompañan la misión desde cerca. Fue
todo un desafío unificar en sabores y,
gustos; por la diversidad de países y
participantes: chilenos, uruguayos,
paraguayos, peruanos y argentinos.



 Fui y fuimos felices, comprometidos.
Respondiendo a ese SI que hubo desde
el primer día, el SI de la Congregación
para que seamos parte, el SI de nuestra
directora y representante legal para
que alumnos y docente acompañen y
desarrollen esta actividad, el SI de los
alumnos y docente de la escuela que
apoyaron en la venta de los bingos para
solventar gastos de pasajes, el SI tan
importante de todos para poder ser
parte de este gran momento. Solo
puedo cerrar diciendo GRACIAS
TOTALES SAMUEL, ANDREA, CARMEN Y
MATIAS por haber sido la base sólida
para toda esta PASANTÍA LABORAL. 

...........................................................................................................................
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   Desde el primer día que llegamos ya
sentía que estábamos en familia, nos
recibieron con cariño, nos escucharon
con respeto y nos hicieron sentir parte
en todo momento. Estuvimos en la
oración inicial, en la recreación y en la
evaluación final de todo el trabajo
realizado y nos sentimos cuidados por la
Hna Carolina.
 En el transcurso de las horas y días
tuvimos momentos de cansancio,
momentos de risas, de compartir y
sobre todo de aprendizaje de trabajo en
equipo para llevar adelante todo lo que
debíamos hacer. En cada momento, en
mi cabeza, decía estamos los que
tenemos que estar aquí. 
 Dimos todo lo que teníamos y más…
brindamos platos y panificados
elaborados desde cero poniendo todo el
amor y sabor necesario para que todos
disfruten de la buena gastronomía y así
hacer conocer a nuestra querida
Escuela de Capacitación Laboral San
Francisco Coll.También llevamos los
trabajos de Artesanías y reciclado para
que conozcan un poco más el trabajo de
la Escuela. 

Prof. Fátima Coria.



...........................................................................................................................
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Panadería 2023. Esta fue una gran experiencia, formar parte de la
ASAMBLEA PRE-CAPITULAR INTERNACIONAL DE LAS HNAS DOMINICAS DE
LA ANUNCIATA!! En primer lugar agradecer a las Hnas por esta excelente
pasantia por la oportunidad de representar a la escuela PADRE COLL y
hacer conocer nuestras comidas regionales. Realmente nos hicieron sentir
parte de esa familia Anunciata...Hubo de todo un poco...sobre todo las
emociones encontradas en cada devolución.. fue algo hermoso de poder
haber brindado lo mejor de nosotros, las corridas, las lágrimas de lo
emocionante que fueron esos días maravillosos.. Yo me sentía como en mi
salsa porque amo lo que hago y de esa manera siento que le estoy sirviendo
a Dios..
Agradecer a mis compañeros y profes por el GRAN EQUIPO QUE
FORMAMOS...A LAS HNA DORA, HNA CAROLINA; por ESTAR EN CADA
DETALLE;  A LA PROFE SUSI por LLEVARNOS ESE HERMOSO CORAZÓN
CON PALABRAS TAN HERMOSAS QUE ERA IMPOSIBLE QUE NO SE ESCAPE
UNAS LAGRIMAS...
En FIN; si me dijeran tienen que volver. Seria la primera en armar las valijas...
Solo me queda decir GRACIAS, GRACIAS!! HNAS DOMINICAS DE LA
ANUNCIATA.. ASAMBLEA PRE CAPITULAR .. 
ESC.SAN FRANCISCO COLL, PRESENTE...PANADEROS 2023 Carmen

  Cocinar es contar historias... aquí te contamos la
nuestra...
La pasantía en la Asamblea Precapitular de las Hnas.
Dominicas de la Anunciata, fue una experiencia muy linda
para nosotros, fue una oportunidad excelente para poner
en práctica los conocimientos adquiridos en nuestra
cursada.
Formamos un grupo en donde pusimos todo de nuestra
parte para que todo saliera bien. Aprovechamos al
máximo la experiencia; siempre se puede mejorar y
aprender algo nuevo.
Fueron días cansadores, vivimos desafíos, puntualidad;
compromiso y sobre todo compañerismo.
Nos hicieron sentir parte de la familia y eso lo valoramos
mucho. 
Agradecerles a las Hermanas por el cariño que nos
brindaron y gracias por los halagos eso significa que lo
hicimos bien .
  Gracias por todo!!! Andrea



Una de las mejores experiencias como profesional en

panadería..., poder compartir un poco de lo que hago ante

tantas personas de países distintos me llenó de alegría

saber que todo gustó y fue aprobado por las hermanas y

laicos. Si bien los días previos estuvieron cargados de

nervios y dudas de saber si lo que hago gustaría, si podré

adaptarme a los hornos, a los horarios, si estaríamos

tranquilos al momento de trabajar, pero todas esas dudas

se fueron desde el primer momento que llegamos y nos

recibieron con los brazos abiertos y una cálida bienvenida,

yo creo que eso influyó mucho en nuestra forma de

trabajar, nos dieron tanto que también queríamos darle lo

mejor de nosotros y también dejar en alto el nombre de

nuestra escuela y a pesar de que nuestro equipo no nos

conocíamos mucho, nos complementamos tan bien que no

lo parecía. 

En pocas palabras una experiencia hermosa que nunca

olvidaré; las anécdotas, las risas, el cansancio y sobre todo

el cariño que nos dieron las hermanas,... Solo tengo

palabras de agradecimientos con todos. Muchas gracias.

...........................................................................................................................
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Lindo poder compartir mi experiencia en esta
pasantía en el área de gastronomía, con muchas
expectativas, desafios, y un gran compromiso.
logramos este desafio formando con gran equipo!!
Ensamblamos bien, con desición, ganas, cansancio,
disfrute, corridas, lágrimas, y emoción. Teníamos el
desafío de Llegar a un lugar desconocido,
adaptarnos a una cocina y poder brindar un buen
servicio y que los conmensales puedan estar a gusto
con los platos. Hubo cosas q habia que resolver en el
momento y lo pudimos lograr. ...“No busques el éxito,
busca la felicidad”

Samuel

Matías



...........................................................................................................................

La casa de Encuentro “San Francisco
Coll” de Turdera es el centro donde,
desde anoche fueron llegando las
distintas delegaciones de la Provincia. 
El 17 y 18 de noviembre 18 Laicos de los
cinco países, (algunos ya habían
participado de la Asamblea Precapitular
del año 2019) compartirán la reflexión,
discernirán juntos caminos de misión en
el hoy de la Provincia y trabajarán codo
a codo junto a las 18 Hermanas
Capitulares. 

COMENZÓ LA ASAMBLEA PRECAPITULAR 
Provincia Santa Rosa de Lima
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En la apertura la H. María del Carmen
señaló el objetivo principal de la
Asamblea: Escucharnos, dialogar,
discernir y buscar caminos para
afrontar los nuevos desafíos juntos. 

En el momento de la presentación de
todos los participantes, H. María del
Carmen nos explicó que un grupo de
estudiantes de nuestra Escuela de
Capacitación “San Francisco Coll” de
Añatuya, de la Carrera de Gastronomía
y de Panadería, acompañados por dos
profesores, realizaron un proyecto de
pasantía y aprovecharán de exponer en
esta reunión sus aprendizajes. Anoche
en la cena ya se lucieron!! Y durante
todo el día nos agasajaron con ricos
platos preparados con delicadeza y
deliciosos sabores. También hicieron una
muestra de los trabajos realizados por
sus compañeros de la carrera de
Artesanía. 



Expusieron los temas asignados primero Argentina, Uruguay y Chile; al segundo día
fue el turno de Perú y Paraguay. Los temas:  “la Educación hoy desde nuestra
identidad”; “la Pastoral familiar y el rol de las familias”; “la proyección social y el
Voluntariado”; “La pastoral juvenil y la cultura vocacional” y “JPIC”. Cada delegación
respectivamente. Los ponentes nos ayudaron a focalizar prioridades y desafíos que
tenemos que distinguir para poder proyectar y ponernos a trabajar en los próximos
años. 

Luego de las palabras de bienvenida, emprendimos “el camino” de estos días
poniéndonos en las manos providentes de Dios y pidiendo nos regale su Espíritu, que
es el “protagonista” de la Misión. Pedimos e invocamos su presencia. La celebración
tuvo como signo central la “tienda” con todos sus elementos: los toldos, las cuerdas
y las estacas y también el “caminar juntos”; pues desde la Capilla nos trasladamos
en procesión hasta el salón de reuniones donde iniciamos el trabajo guiados por dos
Laicas moderadoras Gabriela y Marina, quienes fueron acompañando la reflexión y
ayudándonos a profundizar en las distintas temáticas preparadas por cada país. 

...........................................................................................................................
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El primer día se nos hizo corto. A la noche como siempre se hace en comunidad,
dejamos un espacio de distención y recreo. Cada delegación presentó un número
representativo del país como muestra cultural y compartimos unos ricos dulces
propios de cada lugar.  Cerramos el día recogiendo los frutos de la jornada.
Los dos días en que estuvieron presentes los laicos fueron intensivos de trabajo
luego continuaron el trabajo las Hermanas Delegadas hasta el día lunes.
Damos gracias a Dios por compartir la riqueza de nuestro Carisma y experimentar
que el fuego del Padre Coll sigue expandiéndose con fuerza y vitalidad. 



...........................................................................................................................
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¡Ven!... pues te tengo agarrado a mi mirada, aunque todo te diga que me he ido.
¡Ven!... pues puedes caminar sobre las aguas, si te acercas hasta mí con pies de
niño.
¡Ven!... pues nunca dejaría que te ahogaras, detrás de la Palabra, con la que
hoy yo te invito.
¡Ven!... pues al que viene no le falta nada, si se abandona todo, aun cuando no
halle el piso.
¡Ven!... pues debes aprender que hay un Dios abba, que tiende a ti de sus
brazos y te da el auxilio.
Ven, pues, baja de la barca... y si tu poca fe, libera en ti su grito, tira entonces
de mi mano, la que llevándote estaba, aunque no la habías visto.
Partiendo de la experiencia de Pedro en aquellas aguas turbulentas galileas y
la invitación de Jesús a atravesar las dificultades cotidianas, queremos
decirles en esta tarde…

¡Ven!

NO ESTÁN SOLAS…
Queridas Hermanas no están solas, Francisco Coll nos hace partícipes de la
misión al compartir el sueño de evangelizar, a través de la educación y este
espacio de reflexión en comunidad nos ha de iluminar y fortalecer para
seguir creciendo en la fe.

CAMINAR JUNTOS…
Queremos seguir caminando juntos, creando comunidades en nuestras
escuelas para que puedan vivir al estilo de Jesús, desde la sencillez de lo
cotidiano, con la profundidad del Evangelio. Hoy más que nunca, estamos en
la misma barca…

EN COMUNIDAD...
Gracias por hacernos parte de su vida comunitaria, gracias por darnos la
posibilidad de pensar juntos, gracias por la escucha y la confianza. Unidos
en el legado que el Padre Coll dejó y al que adherimos, queremos hacer de
nuestros colegios un lugar “tienda” en el que entren todos, ensanchando
nuestros corazones, en el que se respire el cuidado de la persona y en donde
se viva desde el amor.

Mensaje final de los laicos para todas las Hermanas de la Pcia. Santa Rosa.



...........................................................................................................................
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SIENDO REFUGIO SEGURO…
Queremos que nuestras escuelas sean parte de la realidad y que cuando esa
realidad sea dura, nuestras escuelas sean refugio. Queremos que nos enseñen a
tener un horizonte claro, queremos aprender y enseñar, queremos cambiar según
la necesidad que nos grite nuestro tiempo. Sabemos que ustedes son nuestra
guía y nos ponemos al servicio de la luz.

ESPACIO DE CRECIMIENTO…
No desconocemos nuestras debilidades y esperamos fortalecer y afianzar en
las comunidades el mismo lugar que nos dieron ustedes durante estos días, ese
en el que las flaquezas son escuchadas y en donde se plantean desafíos para
poder afrontarlas y crecer.

DE PROYECTOS REALIZABLES…
Ojalá todo lo conversado se traduzca en una riqueza para su encuentro. Donde
con sabiduría y el soplo del espíritu, ustedes puedan tomar las mejores
decisiones, puedan leer los signos de este tiempo para seguir dando nuevas
respuestas a la escuela que el Padre Coll soñó.

Con JESÚS EN MEDIO…
Jesús, queremos decirte como comunidad anunciatista, aquí estamos para
hacer tu voluntad, en cada una de las obras que la Providencia fue poniendo
en nuestras manos…Guíanos y mueve nuestros corazones para que confiados
sigamos tus pasos, animándonos a ser tus manos y rostros para con nuestro
alumnos, docentes y familias.

El ESPÍRITU animándonos…
Que la gracia del Espíritu Santo, derrame sus dones en cada una de ustedes,
para que con sabiduría tracen el camino que un día nuestro padre, San
Francisco Coll, soñó. Que sigan siendo ese fuego que enciende otros fuegos en
los corazones de los niños y jóvenes, en los colegios y en las familias que
atendemos. Y que la misión de la Anunciata sea aquella misión compartida que
tanto anhelamos, entre hermanas y laicos comprometidos, para que nuestro
carisma perdure por siempre.

PARA EVANGELIZAR SIN DESCANSO…
Agradecemos y nos comprometemos con las Hermanas a ser parte de esta
misión evangelizadora. Seguir fielmente el ideal de Francisco Coll, poniendo
en acción todo aquello que esté en nuestras posibilidades para engrandecer la
escuela que soñó.
Reciban la bendición de Dios Padre y María de la Anunciación.

Laicos de la Asamblea Precapitular 2023



EL día 23 de noviembre dimos cierre a las reuniones con las Coordinadoras
generales de Pastoral de los Colegios de Argentina y Luque. Algunas se
hicieron presentes en la Sede provincial y otras se conectaron via zoom
debido a la distancia. 
El objetivo de esta reunión final era evaluar juntas el camino realizado. Lo
hicimos inspiradas en el texto de Emaús. Cada versículo fue iluminando un
aspecto de nuestra labor. 

...........................................................................................................................
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Coordinadoras de Pastoral - Argentina/Luque

Como siempre, la tarde se hizo
corta. No alcanzamos a desarrollar
todos los puntos de la evaluación,
sin embargo, quedamos contentas
y agradecidas del espacio que
permitió la profundidad y el
detenernos en compartir aquello
que teníamos en el corazón y que
debemos seguir trabajando juntas. 
Al finalizar el encuentro,
agradecimos el compromiso, el
entusiasmo, la disponibilidad, la
pasión de cada una de las
Coordinadoras y se  
comprometieron a seguir
impulsando y aunando esfuerzos
por hacer crecer nuestra Pastoral
Anunciatista. 

Área pastoral – EG - Argentina



...........................................................................................................................

El arte del cuidado nace de la
experiencia de enamorarse de la
vida y de la realidad para
abrazarla en su complejidad", con
la bienvenida de la Presidente de
la CLAR H. Liliana Franco se dieron
por inaugurados esos días de
encuentro.

      Del 24 al 26 de noviembre la CLAR
convocó a toda la Vida Religiosa del
Continente a celebrar esta vez de
manera hibrida en Bogotá, el IV
Congreso, permitiéndonos a todas las
comunidades de la Provincia unirnos de
manera virtual en las distintas
conferencias ofrecidas con el tema de
la Cultura del CUIDADO. 
Cada uno de los ponentes fue
reflexionando en las siete "C que trata
cada una de las dimensiones de este
arte: cuidado, creación, compasión,
comunidad, contemplación,
comunicación, celebración.
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IV Congreso de la Vida Religiosa -
organizado por la CLAR

Podemos mirar el manifiesto en el siguiente enlace y las Ponencias en la revista:  
cultura del Cuidado

Si bien nosotras pudimos conectarnos solo en el momento de las Conferencias, el
Congreso alternó con paneles, talleres, conversaciones en el Espíritu, celebración
de la Eucaristía, entre otras actividades. 

Nos quedó resonando fuertemente la palabra Cuidado; sin duda, es todo un arte y
hoy es necesario deternernos a pensar en ello.

https://jimdo-storage.global.ssl.fastly.net/file/3f3b5fd2-9f34-443c-8c63-3740018e9903/CLAR_Manifiesto%20por%20el%20Cuidado.pdf
https://comuni.clar.org/revistaclar/view/9ya1qr40s


...........................................................................................................................
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CIERRE REUNIÓN EQUIPO PVE

            El día 25 de noviembre, estaba agendada
la última reunión de PVE. A las 19,30 hs. por la
plataforma zoom. Aunque no todo el equipo pudo
estar presente, las Hermanas que participaron
hicieron una breve evaluación de las actividades
realizadas en esta delegación. 
Comenzaron la reunión con un Video del Papa
titulado “Para hacer una buena Pastoral
vocacional”. El objetivo principal de la reunion,
era hacer juntas una mirada retrospectiva de
esta pastoral. Se preguntaron qué acciones
ayudaron y qué acciones faltaron. 

Itinerario PVE Provincial

Finalmente la H. Patricia compartió que todo el material recolectado quedó recopilado
en un documento escrito con los distintos recursos que fueron separados por etapas y
subidos en un Drive y vinculados a la página web de la Provincia (en la pestaña
RECURSOS de PJV - Pastoral vocacional)  así estarán disponibles y accesibles a todos. 

FEDERACIÓN DE PADRES DE FAMILIA
COLEGIOS DE BUENOS AIRES.

MISA CLAUSURA DEL AÑO

El campo del Colegio “Santo Domingo”, es el lugar del encuentro para los cierres que
solemos hacer las familias. Y por lo general la Unión de padres del Colegio Santo
Domingo, como dueños de casa, fueron los anfitriones. Siempre cada detalle
demuestra la delicadeza y cariño. 
En la eucaristía celebrábamos la Fiesta de Cristo Rey, cerrando también el año
litúrgico. Fue presidida por fr. Martin OP quien como siempre de una manera cercana y
vivencial nos hizo gustar la Palabra de Dios, a la luz del Evangelio del juicio final, la
práctica de la obras de misericordia, entre “corderos y cabritos”...y se quedó para
acompañarnos durante toda la jornada. 

https://drive.google.com/drive/u/1/folders/1J33DDLam0kj3ExTElER7ouki2bEKmzqR


La mesa ya estaba bellamente preparada en medio del
campo. Luego de comer, surgió la música, el canto, los
recuerdos...y así se pasaron las horas. 
La UPF “del Santo” nos regaló un precioso souvenir; que
preparaba y abría la puerta de este nuevo tiempo
litúrgico que comenzamos. Un frágil y pequeño Bebé
Jesús. 
Queremos agradecer todos estos Encuentros y
espacios que nos fortalecen, nos animan, nos
ayudan a crecer como familias y que hacen a la
unión de esfuerzos. Gracias. 

...........................................................................................................................
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Hicimos una ronda de presentación que el mismo Juan
Manual motivó y nos invitó a decir de dónde éramos y
cómo nos sentíamos. Siempre son palabras de
agradecimiento, de encontrar espacios para “remarla
juntos” y para crecer en sentirnos familias
anunciatistas, con un sello propio que nos caracteriza. 
Este día toda la Federación, en un gesto de
reconocimiento y gratitud, aprovechó el espacio para
otorgar a la H. Maria del Carmen Bruzzone, Priora
provincial un hermoso galardón por todos estos años
de acompañamiento, preocupación y cercanía a las
familias. Todos nos unimos en un alargado aplauso. 

Juan Manuel, Presidente de la federación
nos agradeció el año compartido, la
participación y el compromiso. Trajo a la
memoria a las familias que no pudieron
estar y que echamos de menos, mencionó
a las UPFs de los colegios del sur que
sabemos trabajan con generosa entrega. 



...........................................................................................................................
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FELICIDADES EN LAS BODAS DE ORO DE LA
UPF DEL COLEGIO “SANTA ROSA” -

BALCARCE

El día domingo 5 de noviembre, la UPF de
Balcarce, participó de la Misa en acción
de gracias por los 50 años de la Unión de
Padres de Familia del Colegio. 

Luego se trasladaron al Colegio donde en
el Hall dejaron una placa conmemorativa.

Un lindo y emotivo reencuentro con
familias que han participado activamente
de la UPF en distintas gestiones
anteriores. ¡Gracias a todos los que han
acompañado, colaborado, y participado
de las distintas actividades organizadas
por la UPF!

Agradecemos de manera especial a la actual directiva, especialmente a la familia
Rodolfi Scciotti quien anima, conduce y moviliza todas las propuestas en favor de la
escuela y las familias. 
Un gracias infinito!



Durante el mes de noviembre, el 29 y 30,  la Hna. María del Carmen y su Consejo se
reunieron con los Equipos de gestión de Chile y Uruguay y el día 14 de diciembre con
el Equipo de Argentina. 
Según los lineamientos del EG, corresponde a la Priora provincial evaluar el trabajo del
año, lo que se espera y se les pide a los equipos de cada país en cuanto al
acompañamiento de los Colegios y el resguardo de los principios y metas del carisma.
 
En todos se reconoció el trabajo responsable que realizan cada uno de los
responsables de cada área, pero también surgió la preocupación e inquietud por la
limitación de tiempo de algunos de los miembros de los EG ante la vasta tarea que
tienen y que no logran abarcar. También se señaló que nos hace falta apuntalar el
área administrativa de todos los países que permita tener una visión y seguimiento de
lo económico. 

En Argentina donde están la mayoría de los Colegios, es necesario apuntalar el
aspecto administrativo, sobre todo para aunar criterios en acuerdos, el trabajo con
el sistema contable y la formación de los nuevos Representantes legales que van
asumiendo esos cargos. 

La hna. Ma del Carmen insistió en algunos asuntos prioritarios: 
El acompañamiento especialmente de los Colegios que ya no tienen comunidad; 
Pidió también que se haga la evaluación de los Equipos Directivos, si bien los
Representantes legales hacen esta tarea como autoevaluación, es importante
una mirada externa que evalúe la gestión de los colegios;
Motivar y promover proyectos pedagógicos innovadores. 

...........................................................................................................................
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REUNIONES DE EVALUACIÓN DE LOS EQUIPOS DE
GESTIÓN

EG. Argentina

EG. Uruguay

EG. Chile



 El 8 de diciembre de 2023 es un día
memorable que siempre quedará grabado en
mi corazón. Rebosa de mi corazón gratitud a
Dios y a todas aquellas personas que me han
acompañado a lo largo de mi camino de
formación y seguimiento a Jesús, agradezco
de manera especial a mis hermanas de
comunidad y a toda la congregación, mi familia
y amigos, por acompañarme físicamente y
espiritualmente, sus oraciones me han
fortalecido.

Desde el primer día que dije “SÍ” y decidí
ingresar a la congregación como
aspirante, me he sentido en casa, el lugar
donde mi corazón ha sido y es feliz “Mi
corazón es Anunciata”. Pensar en el día
que hice la profesión es volver a recordar
como Dios se ha fijado en mí y me ha
llamado por mi nombre, “nos ha elegido
antes de la creación del mundo” (Ef 1, 4).

...........................................................................................................................
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“TE DOY GRACIAS SEÑOR POR TU AMOR”

PRIMERAS PROFESIONES
CHICLAYO8 de diciembre de 2023

Decir “SÍ” públicamente, haciendo voto de obediencia, pobreza y
castidad es renovar mi amor a Jesús, mis hermanas y la gente
sencilla, esta gente que en la misión me ha enriquecido y
evangelizado con su sencillez, cercanía y bondad. 
Me siento indigna de que Jesús se haya fijado en mí, pero ¿Cómo
dejar a AQUEL que me amó primero?, no puedo pensar mi vida sin
Jesús, perdería cualquier sentido, en ÉL somos, nos movemos y
existimos. 

Ser Dominica de la Anunciata y recibir el hábito es un gran compromiso de anunciar
a Dios por todos los lugares. Siempre recuerdo los testimonios que he ido
recibiendo de cada una de mis hermanas, vivir en comunidad ha sido y es un
soporte en mi vida es por eso que la alegría de consagrarme a Jesús ha sido una
alegría compartida junto a mis hermanas novicias (Soledad y Margoth) y hermanas
que cumplían 25 años de Vida Religiosa (Hnas. Flor, Blanca y Sonia). En este día
especial he tenido muy presente al P. Coll, que me ha acompañado desde el inicio
como un padre junto a su hija. 



El día 8 de diciembre del 2023 en la capilla Francisco Coll
de la ciudad Chiclayo, hice mi primera profesión junto
con mis dos hermanas novicias, en manos de la hermana
María Carmen Bruzones Álvarez (Priora Provincial).
La Eucaristía fue presidida por fray Reynaldo
Montenegro, OP, y concelebrada por otros sacerdotes
invitados. Con la presencia de la Hna. Inès Fuentes
encargada de la formación, la Hna. Patricia, las Hnas de
las diferentes comunidades de Perú, familiares nuestros
y otras personas cercanas a la comunidad.

 Muchas gracias a las hermanas, familiares y amigos que nos
han acompañado físicamente el día de la profesión y a los que
nos acompañaron virtualmente.

Recen por nosotras para ser fieles a Jesús y nuestro SÍ sea
hasta el final.

...........................................................................................................................
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Ana cristina.

Mi experiencia de la primera profesión, fue bonita porque pudimos compartir
nuestra alegría junto con nuestras hermanas de los 25 años, hermanas presentes,
familiares, amigos, comunidades de la misión, con las profesoras y con todas las
hermanas que nos han acompañado a través de la trasmisión de facebook, y en una
fecha muy significativa en el día de nuestra madre la Inmaculada.
Doy gracias a Dios por permitirnos llegar a esta fecha muy significativa. Con la
ayuda de Dios, familiares, hermanas de la provincia y comunidades de cada lugar,
por sus oraciones y testimonios.

Fue un día de mucha emoción de poder confirmar mi si
públicamente y en manos de la hermana María del Carmen.
Ese sí, como la de nuestra madre la Virgen María, un sí sencillo
y humilde con muchas confianzas en Dios, ese sí que dije hace
cuatro años cuando empecé mi aspirantado. A ejemplo de
María, de Jesús, con la ayuda de Dios, de mis hermanas y
familiares, quiero que mi vida paso a pasito siga siendo una
respuesta de fidelidad a quien me ha llamado a ser su discípula
en esta congregación, al servicio de la misión q me confíen lo
largo de mi vida.

Esta primera profesión marcó un paso muy importante en mi camino vocacional y
un compromiso firme con Dios a través de la congregación Dominicas de la
Anunciata. La vocación para mí es un llamado gratuito y un regalo por parte de
Dios. Me siento bendecida al ser llamada y poder responderle” Aquí estoy, Señor Tú
me has llamado”



El día 8 de diciembre del 2023 fue el culmen de mi camino como novicia, una etapa
muy importante de discernimiento y perseverancia. Doy gracias a Dios por el don
de la vocación, se lo agradezco porque a lo largo de mi caminar, Él ha estado
conmigo, presente en mí compañeras, hermanas, familia y en otras personas que he
compartido. Al principio dudé de mi misma porque pensé que no soy lo
suficientemente digna para hacer lo que Dios me pide, la mayor parte del tiempo
pensaba si dejarlo o dejar todo por Él. Mis dos años en el noviciado me sirvieron para
darme cuenta de que el Señor no me pide que tenga confianza en mí misma, sino
que encuentre confianza en Él. Es algo increíble que no dejo de pensar lo que Dios
hace con sus hijos, las bonitas experiencias, así como los aprendizajes de las caídas,
y todo lo caminado que me ha traído hasta este momento con las personas que ha
puesto en mi camino; cada paso de mi formación me ha convertido en la persona
que soy.
Respondí a este llamado y acepté la vocación dada por Dios, y estoy sorprendida
por su resultado. Es cierto que cuando nos decidimos y nos sometemos a su plan no
nos decepcionamos, Él llama y envía personas para que sean sus instrumentos.

Este camino nunca sería tan significativo y hermoso como
lo es, sin las personas que han orado persistentemente por
mí y por mis compañeras durante toda nuestra formación.
De manera especial mi comunidad acompañante y toda la
provincia Santa Rosa De Lima. Es el lugar donde comencé a
crecer en la vida religiosa. Un lugar donde me estoy
formando según la voluntad de Dios, y agradezco de todo
corazón a todas las hermanas y compañeras por su
testimonio y forma de vivir, han sido una gran ayuda en mi
formación. Estoy muy agradecida por compartir su vida
conmigo y ser esos instrumentos de Dios en mi vida. Y
sobre todo con Dios porque ha sido tan bueno conmigo,
por llamarme y ser mi fortaleza en todo momento.

...........................................................................................................................
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Mi vocación es un regalo y me
siento bendecida, y puesta mi
confianza en Él quiero seguir
diciéndole. “Aquí estoy Señor para
ser tu voluntad y no la mía”. Que
María y nuestro Señor Jesucristo
nos guie y nos acompañen en
esta nueva etapa, de poder
ayudar a muchos niños, jóvenes y
a todos nuestros hermanos que
tienen esas ganas de conocerlo y
quedarse con Él. 

Margoth

Creo que confiar en Él es tener fe. Reconozco toda la gracia que me ha otorgado
durante toda mi formación. 



...........................................................................................................................
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     Vivir apoyados en Jesús, cimentados en Él, nos hace
sentir seguros porque Él es nuestra fortaleza. 
Las experiencias vividas únicas y significativas en las
etapas de formación me han ayudado y siguen
haciéndolo, a crecer en todo sentido sobre todo en el
amor. Lo más bonito es que uno se siente acompañada,
acogida y sostenida. Es lindo pertenecer a la familia de
Dominicas de la Anunciata.  No fue fácil, tampoco deseo
que todo lo sea, pero en este pequeño caminar de la
vida con el Señor sentí la fortaleza, una llama interior,
coraje para seguir afianzando mi deseo de dar la
siguiente etapa.  

Recuerdo cuando decían ya falta poco para los primeros votos, ¿estas dispuesta
para este proyecto? Y solo resonaba en mi interior; ¿Señor porque te fijas en mí, si
yo no soy digna de seguirte? Pasó el tiempo hasta que llego el día y dije: Señor si tú
lo quieres aquí estoy toma mi vida. No puedo negar que me siento más débil,
necesitada de Dios porque sin Él nada soy.

El día 8 de diciembre del 2023 a las 17:00pm fue la celebración. Este momento, no
sé cómo explicarlo, ...sentí el abrazo de Jesús, mi mente estaba llena de instantes
muy importantes y solo quedaba agradecer al Señor por fijarse en mi persona. 

Con mucha gratitud profesé en manos de la Hna. María del
Carmen Bruzzone Álvarez, Priora provincial. Luego recibí
los signos correspondientes: El velo del hábito, signo de mi
consagración a Cristo, las constituciones de la
Congregación, que guiarán mi vida como Dominica de la
Anunciata y la Cruz, para amarla y llevarla siempre como
distintivo de pertenencia a la Congregación.

Al finalizar la eucaristía tuvimos un pequeño
compartir con la gente que asistieron a la
profesión, fue preparado con mucho cariño y
esmero por las hermanas. 
También quiero agradecer a mis
acompañantes que me impulsaron en cada
etapa de formación por su sabiduría,
paciencia, escucha etc.

Pido la protección de San Francisco Coll, Santo Domingo y la Virgen María que me
acompañen y que me enseñen a vivir con fidelidad mi consagración. Mis infinitas
gracias a todas las hermanas que estuvieron presentes en este momento y por
todas aquellas que lo estaban virtualmente ...por sus oraciones nos hemos unido
todos en familia. Que el Señor me conceda la gracia de caminar según su voluntad.

Soledad 



El día 8 de diciembre, nuestras Hermanas Flormira, Sonia, Blanca, Susi Fernández y
Luciana, desde distintos puntos cardinales: Perú; Argentina y España...celebraron y
renovaron su Sí en estos veinticinco años de consagración y fidelidad en la
Anunciata. 
Cada una en sus propios festejos, reflejaban en sus rostros la alegría, emoción y el
gozo. Reconocían el paso de Dios en cada momento y de su fidelidad primera.
Coincidieron en que estos veinticinco años se fueron prolongando, años “que pasan
a prisa y vuelan” y que han vivido “dichosas y felices”. 
En Chiclayo junto a las hermanas novicias, en la Eucaristía de la Primera profesión,
celebraron la fiesta de la inmaculada, el sí de María, la mujer fiel y confiada en las
promesas del Señor; las Hermanas Flormira, Blanca y Sonia, (que venía desde
Montevideo y adelantó sus vacaciones para unirse a los festejos en Chiclayo),
elevaron su acción de gracias a Dios por la vocación, por haber encontrado
personas que hicieron posible su respuesta. Presentaron y ofrecieron sus vidas
representadas en unas pequeñas lámparas haciendo alusión a esas vírgenes que
esperan atentas y expectantes a su Señor, y que van llenando sus vidas con el
aceite de la oración, de la fidelidad, de la comunidad y de la misión.  
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Bodas de Plata Hnas. Sonia,
Blanca, Flormira, Susana F.

Las familias de nuestras Hermanas estuvieron presentes para celebrar, acompañar
y alegrarse de este momento; también se hicieron presentes las Hermanas de las
comunidades cercanas y amigos de las distintas misiones pastorales.  Las Hermanas
novicias les prepararon un hermoso video que mostraba el recorrido de sus vidas,
experiencias y la historia de amor en Dios. 
Hna. Susi Fernández, desde la comunidad de Villa Urquiza, en Buenos Aires, celebró
también junto a su familia y las Hermanas. Y Luciana desde Vic.
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Es muy significativo que el mismo grupo de
Hermanas que profesó ese 8 de diciembre
de 1998 continúen caminando juntas.
Damos gracias a Dios por el regalo de sus
vidas, sus dones puestos al servicio de la
Misión y su vocación de Anunciatas. Nos
alegramos de este día maravilloso y
pedimos a Dios las bendiga!!

Jornada Vocacional en Chiclayo

El día 7 de diciembre, aprovechando las
Visperas de la fiesta de la Virgen y la
primera Profesión religiosa de nuestras
Hermanas, realizamos una pequeña jornada
pensada para jóvenes de Perú que quisieran
profundizar en su vocación. A la invitación
respondieron tres chicas. Con ellas nos
dispusimos para vivir el encuentro
vocacional. 
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Hna. Rosa Paiva, preparó y organizó todo el material que
tenemos disponible y juntas lo adaptamos al tiempo y a las
chicas que asistirían. 
En un momento de la jornada contamos con la presencia y con
el testimonio de la H. Cristina Lenscak que había motivado y
conocía a una de las jóvenes que venía desde Pucallpa: Luisa. 

H. Patty

Fue una tarde muy hermosa, profunda, en un clima de
confianza, que fue creciendo poco a poco, al ritmo
que las jóvenes iban modelando con arcilla el cacharro
de su vida. 
La jornada permitió que las chicas abrieran su
corazón con total humildad para contar sus sueños,
sufrimientos, heridas y cómo todo eso en manos del
Señor logra ser transformado, ser una obra maestra
modelada con delicadeza hasta el final. 

Siempre sorprende e impresiona el milagro simple de generar un espacio de
escucha, acogida, confianza y de cariño para que las jóvenes se dejen acompañar y
simplemente nos permitan anunciarles que Dios las ama infinitamente y sigue
llamando para construir su obra.

De esas tres jóvenes, Luisa, se sentía llamada a
descubrir su proyecto de vida junto a Jesús. Nos
contó que ya había intentado consagrar su vida
a Dios y aún seguía con ese deseo. La invitamos a
seguir en contacto y la animamos a pedir una
experiencia en esta comunidad para continuar
creciendo en disponibilidad y  descubrir el sueño
de Dios para su vida y felicidad. Roguemos por
ella. 



Convocados por el Equipo de Gestión de Argentina, todos los RL y DG se reunieron
via zoom el día 20 de diciembre.
Introducidos por una hermosa oración navideña, dimos comienzo al intercambio de
esta última reunión del año. Previamente el EG había enviado algunas pautas
referidas al trabajo de cada colegio. 

La finalidad de la reunión era principalmente
poner en común lo que cada una de las
comunidades de aprendizaje desarrolló como
producto final y/o como material de avance en
relación al tema que trabajó durante todo el año. 
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REUNIóN REPRESENTANTES LEGALES -
DIRECTORES GENERALES 

Equipo de Gestión Argentina

2.    Autoevaluación del trabajo y de la metodología de las comunidades de
aprendizaje. En ese caso se pidió completar tres breves preguntas a través de un
formulario:  

Para que sirvió el trabajo de comunidades de aprendizaje.
La modalidad respondió a las expectativas si o no ¿por qué?
Que consideras necesario seguir trabajando como Equipo

Con este objetivo se acercaron dos insumos:
1. Guía de pautas para elaborar la reflexión que cada comunidad de aprendizaje
compartiría a partir de tres consignas. 

Con el tema asignado a cada comunidad, lo que indagamos /exploramos /
investigamos fue…
De lo reflexionado y compartido en relación a nuestro tema ahora
pensamos que…
El producto logrado para aplicar y/o para seguir armando 2024 sería…

EG - A. Pedagógica

Consideramos muy valioso el haber recuperado
estos espacios de encuentro, reflexión e
intercambio mutuo. La mayoría de los RL-DG
valoraron el trabajo en comunidades de
aprendizaje, si bien faltó tiempo para profundizar
y reunirse para hacer la síntesis con mayor
profundidad, creemos que es clave partir de las
necesidades y núcleos de interés de todos los
colegios, aunando y definiendo criterios comunes
para todos. Fue además un valioso espacio para
consultas, intercambios, informes y ponernos de
acuerdo en nuestro modo de gestionar. 
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El 4 de octubre de este año el Papa aprovechó de sacar a la luz el documento
“Alaben a Dios” que completa la encíclica Laudato Si, en el que reitera su
preocupación por la casa común a ocho años de la publicación de esta primera
encíclica. En el n°2 menciona que: “con el paso del tiempo advierto que no tenemos
reacciones suficientes mientras el mundo que nos acoge se va desmoronando y
quizás acercándose a un punto de quiebre. Más allá de esta posibilidad, es indudable
que el impacto del cambio climático perjudicará de modo creciente las vidas y las
familias de muchas personas. Sentiremos sus efectos en los ámbitos de la salud, las
fuentes de trabajo, el acceso a los recursos, la vivienda, las migraciones forzadas,
etc”.

En este breve texto, Francisco
profundiza en aspectos como la causa
de la crisis climática y denuncia los
problemas asociados a la ineficiencia
política y por supuesto al paradigma
tecnocrático. Un texto que continúa la
senda iniciada en Laudato Si' y en Fratelli
Tutti, y que se apoya en dos premisas
con sello propio como son el «todo está
conectado» y el «nadie se salva solo».

EL PAPA FRANCISCO PUBLICA LA EXHORTACIÓN
APOSTÓLICA “LAUDATE DEUM”

“No hay cambios culturales, sin cambios en las personas”. (LD n 70)

“Todos los seres del universo estamos unidos por lazos invisibles y
conformamos una especie de familia universal, una sublime
comunión que nos mueve a un respeto sagrado, cariñoso y
humilde» (LD n 67)

En 6 capítulos y 73 parágrafos, el Sucesor de Pedro se plantea precisar y
completar lo ya afirmado en el texto anterior sobre ecología integral, y al mismo
tiempo lanzar una voz de alarma y una llamada a la corresponsabilidad ante la
emergencia del cambio climático, antes de que sea demasiado tarde.
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16 de diciembre de 2023, más de veinticinco años
pasaron desde aquel día en que muchos que conocimos
muy de cerca a nuestro querido Monseñor Pironio,
hubiéramos gritado con toda las fuerzas: “sancto súbito”.
Pero no, ésta es “su hora”, hora de la sinodalidad, que
haga resplandecer en su querida Argentina y en tantos
países por los que pasó, una nueva luz de eclesialidad.

Si, esta Beatificación será una luminosa fiesta de eclesialidad. Pocos Beatos o
Santos han transitado por tan diversos caminos eclesiales: asesor general de ACA,
profesor y decano de la Facultad, formador de seminaristas y primer Director del
seminario arquidiocesano de Buenos Aires, obispo auxiliar, administrador
apostólico, obispo titular de Mar del Plata, Secretario y Presidente del CELAM,
Prefecto de la entonces Sda. Congregación de Religiosos e Institutos Seculares,
Presidente del Pontificio Consejo para Laicos. En todos ellos, con su alma mística y
espíritu profundamente contemplativo, supo hacer una lectura creyente y
esperanzada de la realidad. Fue en su tiempo, y dondequiera que actuara, sea en la
Jornadas de Vida Religiosa, como en las Jornadas Internacionales de la Juventud,
“un pastor con olor a oveja”, como dirá hoy el Papa Francisco.

BEATIFICACIÓN DEL CARDENAL EDUARDO F. PIRONIO

Es así, como todos los religiosos pudimos apreciar ese nuevo estilo de ser Prefecto.
Estilo congénito, que cuando le propusiera el cargo de Prefecto expuso y dialogó
con su “alter ego”, hoy San Pablo VI.
Nuestra Congregación lo pudo experimentar, con su presencia cercana, tanto en
las circunstancias de dolor (ej. el accidente del Consejo recién nombrado de la Pcia.
San Raimundo) como en las reuniones del Consejo General, en los Cursos de
Formación Permanente de Roma, en la apertura de su casa para la Eucaristía
privada para bendecir a las dos primeras Hermanas enviadas a Filipinas, y en
tantos otros acontecimientos familiares y de nuestra familia religiosa, en la
sencillez de pedir acogida en nuestra Casa…y, en el Capítulo General celebrado en
Gombrén en 1982.
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Siempre, con su poética creatividad insistía en
aquellos aspectos señalados en los primeros
documentos de su misión pastoral en la SCRIS
(Mutuae Relationes, Optiones evangelicae, Dimensio
contemplativa), en línea conciliar:
-Fidelidad al hombre y a nuestro tiempo,
-Fidelidad a Cristo y al Evangelio,
-Fidelidad a la Iglesia y a su misión en l mundo.
-Fidelidad a la vida religiosa y al carisma propio del
Instituto.

Hoy fue un día de gozo, lleno de emociones... muchos,
diría que casi todos: sacerdotes, religiosos, laicos,
estábamos con lágrimas en los ojos escuchando la
declaración oficial del nombramiento e inscripción en
el libro de los santos, como el nuevo Beato Eduardo
Francisco Pironio. 
Las palabras de su amigo y secretario personal
durante 23 años, Card. Fernando Vergez, fueron
palabras entrecortadas por la emoción.

Él fue quien presidió la Santa Misa como enviado papal. Concelebraron el Obispo
Jorge Eduardo Scheining y el presidente de la Conferencia Episcopal Argentina  
monseñor Oscar Ojea junto a un centenar de obispos llegados de diferentes partes
de nuestro país y América Latina.
Mons. Carlos Malfa, Obispo de Chascomus y muy cercano amigo de Monseñor, leyó
emocionado la declaración oficial de Beato y su fiesta a celebrarse cada año el 4
de febrero. 
Finalizada la Santa Misa, los obispos encabezaron la procesión hasta el interior de la
Basílica de Nuestra Señora de Luján, donde está la tumba del nuevo beato Pironio,
donde se rezó una oración de acción de gracias por su beatificación. Beato
Cardenal Pironio, Ruega por nosotros. 

H. Alicia Ovejero
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Encuentro intercolegial Necochea - Balcarce: 

Estudiantes de 5to."A" y 6to."A" del nivel
secundario compartieron junto a estudiantes del
Colegio Ntra.Sra. de Nueva Pompeya y del
Instituto Humboldt un espacio dentro de las “XIII
Jornadas de Investigación para estudiantes de
Nivel Superior” , organizadas por el Instituto de
Formación Docente N° 163.

En breves palabras

Allí con mucha soltura , y tornando muy interesante la ponencia, los estudiantes dieron
cuenta de sus trabajos monográficos presentados y destacados en el Concurso de
Monografías "Beca Instituto Balseiro 2023. 
Fueron excelentes las exposiciones, con profundidad abordaron sus reflexiones en torno
a la temática "La ciencia y la guerra" que fue el eje de sus trabajos y por la creatividad
desplegada en los enfoques desde los,que se posicionaron para el desarrollo de sus
monografías. Felicitamos a su profesor orientador, Prof. Pablo Martínez quien
acompañó y animó a los estudiantes a participar de este valioso espacio. 

Destacada participacion de estudiantes del Colegio INSR - Necochea: 

·El día 13 de noviembre fue el día para dejar un espacio para los estudiantes de sexto
año de secundaria de los dos Colegios del Sur de la Prorvincia de Buenos Aires, Colegio
“Santa Rosa” y Colegio “Nuestra Señora del Rosario”. Ya finalizando su etapa escolar,
vivieron una jornada de reflexión intercalado con distintos  juegos. Fue un momento de
reencuentro y mucha alegría. Los docentes tutores y desde Pastoral prepararon con
dedicación, creatividad y entusiasmo e hicieron de este encuentro una jornada que
quedará en los corazones de estos jóvenes egresados.



...........................................................................................................................
62

Reconocimiento a la Hna. María Teresa Calzada
·El día 17 de octubre en la ciudad de Añatuya, casi recien con
unos meses de regreso a la ciudad, se otorgó un sentido
reconocimiento a nuestra H. Ma. Teresa, por la labor y
trayectoria misionera en esa localidad. Especialmente en favor
de los más pobres, con su trabajo pastoral en las capillas de los
barrios; por su labor educativa en favor de niños y jóvenes y el
acompañamiento en la pastoral de la escucha que realiza
actualmente. Damos gracias a Dios por la vida y entrega de
nuestra Hermana!.  

Inauguración de la casa de espiritualidad “Madre Rosa Santaeugenia”
de Luque

La comunidad luego de discernir y ver que habían espacios que tenían disponibles los
cuales no eran aprovechados sobre todo en el segundo piso, decidió llevar adelante la
iniciativa de ofrecer esos lugares para grupos de retiros o encuentros de espiritualidad.
Fue así que el día 18 de octubre reunida la comunidad y algunos amigas, junto a Fray
Leoncio procedieron a bendecir e inaugurar el sector que se utilizará para este fin. 

Actividades realizadas por el MOVIMIENTO ANUNCIATISTA del COLEGIO
LA ANUNCIATA

Acompañados por la H. Rosa Mostacero, las coordinadoras de Secundaria, la
postulante Ludmila, y Guadalupe directivo del nivel primario, acompañaron al grupo
de niños del Movi La Anunciata que ha realizado distintas salidas solidarias y
misioneras. Nos cuentan algunas de ellas: La visita a la Residencia donde han
compartido tres encuentros con los adultos mayores, que los esperaban alegres y
expectantes para recibir las ideas que llevaban; realizaron con ellos flores de papel
con las que formaron el Rosario, prepararon el pesebre viviente y compartieron
momentos de charlas, esparcimientos y juegos. Tambien los chicos pudieron recorrer las
salas del museo Padre Coll y trabajar sobre ello. Y para cerrar el año tuvieron la
esperada “Pernoctada en el Cole”. 
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Visitas al MUSEO PADRE COLL - Buenos Aires:

Hacía mucho tiempo que había llamado y escrito mails el Dr. Daniel, animador de un
grupo de oración y feligreses de la Parroquia “la Inmaculada“ de Montegrande, sector
sur de la Provincia de Buenos Aires, que hasta entonces no conocíamos. Habían
encontrado el Museo publicado en internet y deseaban conocerlo. Les dijimos que aún
no contabamos con el personal para realizar la visita a las salas. Pero finalmente luego
de tanta espera, el día 12 de noviembre, la Srta. Norma Sciacca, encargada del Museo,
les confirmó la visita.  Las Hermanas pudimos saludarlos al cerrar la visita, que suele
hacerse en la Capilla con la oración final motivada por Norma; solo escuchamos
palabras de gratitud y mucha alegría de conocer un nuevo Santo de la Iglesia.
Queremos que muchos amen y conozcan la vida, misión y obra de nuestro Padre Coll. 

Primer Concierto de orquestas en el Colegio “La Virgen de Pompeya”:

 Cerró la presentación una gran Orquesta
sinfónica. Fue una tarde con un amplio y
variado repertorio; desde música clásica,
de película, rock y folklore. Los asistentes
pudieron deleitarse de la armonía,
composiciones y destrezas que tienen los
jóvenes y estudiantes en el arte musical.
Felicitaciones por la gran iniciativa!!

Festival de fin de año San Carlos, Uruguay:

Como cierre del año, y especialmente
este año de aniversario; las distintas
aulas del Colegio Ntra. Sra. del Rosario,
hicieron la muestra del proyecto anual y
pusieron sus dones en acción y los
conocimientos artísticos con mucha
alegría, preparación y ritmo, fue una
hermosa presentación. Como siempre las
familias disfrutaron de este show. 

Una iniciativa organizada por el Colegio “Virgen de Pompeya” y el departamento de
música, logró concretarse el día 29 de noviembre. Participaron las orquestas de
nuestros Colegios “San Francisco Coll” de La Serena y de “La Virgen de Pompeya”,
junto a otras orquetas estudiantiles de Santiago.
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XVI Asamblea general del Sinodo celebrado en Roma: 

En marzo de 2016 el Papa Francisco autorizó la
publicación del decreto sobre el milagro y ese
mismo año en agosto tiene lugar la ceremonia de
beatificación de Antonia Paz de Figueroa, en la
ciudad de Santiago del Estero (Argentina). El 24
de octubre el Papa Francisco autoriza la
publicación del decreto de canonización para el 11
de febrero de 2024 en Roma.
“Mama Antula”, será la primera santa mujer de la historia argentina, una laica
consagrada que recorrió miles de kilómetros a pie para llevar el Evangelio y difundir el
legado de los Jesuitas, y que es considerada “madre espiritual de la Patria”.
Nacida en 1730 en Villa Silípica, hoy provincia de Santiago del Estero, en el seno de
una familia bien posicionada, a sus 15 años María Antonia de Paz y Figueroa desafió
las costumbres de la época al anunciar a su padre que no se casaría ni sería religiosa,
sino que sería laica consagrada. 

Mama Antula, una laica que será la primera santa mujer de Argentina:

Del 4 al 29 de octubre, Tras casi un mes de reflexión conjunta, "conversación espiritual",
discernimiento y deliberación, los padres y madres sinodales –por primera vez, mujeres
y laicos han participado con voz y voto en este encuentro– redactaron, votaron,
aprobaron y publicaron un documento de síntesis que guiará el camino hasta la
próxima reunión, en octubre de 2024. Las conclusiones vuelven así a las Iglesias locales,
donde todo empezó.

Es importante señalar que en la penúltima sesión
estuvo presente nuestro Hermano Fr. Timothy
Radcliffe, que señaló, como diferencia con respecto
a otros Sínodos en los que ha participado, que aquí
ha habido diálogo. "La diferencia de este Sínodo es
haber aprendido a ser Iglesia juntos, sentados
alrededor de una mesa, en una forma que revela
mucho más claramente el rol del obispo, un gran
cambio con respecto al pasado". 

Mes Dominicano por la PAZ.

Desde el 3 de diciembre de 2023 al 6 de enero de 2024, se
llevará a cabo el Mes dominicano por la paz, con el slogan:
"comprometidos con la Amazonía”. La Familia Dominicana nos
invita a vivir este Mes de la Paz a partir de cuatro desafíos
propios de esta misión que responden al sueño del Papa
Francisco (cf. Querida Amazonia, 7): El grito de la tierra:
Ecología - El grito de los pobres: Derechos Humanos - Un sueño
cultural: Educación - Un sueño eclesial: El voluntariado.
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El martes 31 de octubre la Librería Editrice Vaticana
publicó el libro “Preguntas sobre Dios, preguntas a Dios,
en diálogo con la Biblia”. Los autores son Fr. Timothy
Radcliffe y Lukasz Popko, un joven biblista polaco
destinado en la Ecole biblique et archéologique de
Jerusalén. El Papa Francisco escribió el prólogo para ese
libro.

 Finalmente el 12 de octubre se pudo
instalar un cartel en el predio donado a la
Congregación en la localidad de Rodriguez.
Es importante señalar que se nos informó
que es una necesidad tomar resguardo
para indicar que  este predio pertenece a
la Congregación ante cualquier situación
de personas ajenas que ocupan terrenos
privados. 

CARTEL en terreno de la localidad de Rofríguez.

Para leer:

Misión Grupo Misionero - Colegio Beata Imelda - Montevideo:

Comprometidos con la Misión de Navidad,
el grupo Misionero partió hasta el pueblo
de Gregorio Aznárez para compartir un
nuevo año con las familias de la localidad
este tiempo especial de Navidad. Como
siempre realizan distintas actividades:
trabajan con los niños, visitan a las
familias, preparan el pesebre viviente, etc.
Seguro que Dios hará fructificar lo
sembrado durante esta semana. 

Ludmila se despide de Buenos Aires para comenzar una nueva etapa

El día 25 de diciembre, fue un buen momento para
despedir a Ludmila que ya comienza el Noviciado en
Perú. Entre risas y bromas, ese día celebramos su
egreso del Postulantado y dimos gracias a Dios por su
fidelidad, compromiso y pertenencia a la Anunciata,
tambien aprovechamos de dar gracias por las
personas que la han acompañado con cariño durante
este tiempo. Dios la bendiga y acompañe!!. 
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TRASLADO DEL ESTUDIANTADO. Con fecha 24 de octubre fue aprobado por
la Priora general y su Consejo la petición del traslado del Estudiantado de
Buenos Aires a Luque, Paraguay.

APROBACIÓN para iniciar el NOVICIADO: El día 24 de octubre, en sesión de
Consejo, la Priora provincial y su Consejo aprobaron la solicitud de la comunidad
y de Ludmila para iniciar la etapa del Noviciado. Damos gracias a Dios por el
caminar de estos años y pedimos para ella la gracia y fidelidad. 

LLEGADA PRIORA GENERAL: El día 30 de diciembre arribó a la provincia la
H. Ana Belén para presidir las sesiones del próximo Capítulo Provincial.
Bienvenida a la Provincia!

XIV CAPITULO PROVINCIAL: Durante todos estos meses desde la convocatoria
en el mes de octubre, continuamos orando al Espíritu para que asista los
trabajos de las Hermanas que participarán del Capítulo en enero. 

NOTICIAS.

2024
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2024

“Fresia, nació el día 27 de Diciembre de 1946, en la ciudad de Arequipa- Perú.
Fue integrante de una familia muy creyente de ricos principios y valores cristianos, ha
sido la penúltima hija de la familia, compuesta por 5 hermanos. Sus estudios los
realizó en el colegio Sagrados Corazones de Arequipa. Una vez egresada, estudia
Pedagogía en la Universidad Católica de Arequipa. Trabajó en el colegio Santa Rosa
de Viterbo, en Arequipa. Posteriormente se trasladó a Lima para seguir estudios
propios, para entrar a la Congregación de Hermanas Dominicas de la Anunciata.
Trabajó en el colegio de Aplau, mientras hacia su Postulantado. Profesó
perpetuamente en Pucallpa-Perú. Realizó estudios profesionales en Idiomas (francés,
inglés, quechua). Recibió el título de profesora de Historia, Geografía, Ciencias
Sociales. Siendo Profesora de Educación Secundaria, en la Especialidad de Literatura.
Estudió Teología un año en la UCA. Como también hizo estudios de Primeros auxilios.
Estuvo en los servicios de formación como maestra de Postulantes, Sub-priora y
secretaria en la última Comunidad que estuvo en La Serena y en el colegio hasta el
último momento, antes de partir a Santiago por su enfermedad, trabajó en la atención
de la enfermería, destacándose por su delicada atención a los estudiantes que la
querían mucho. 
Hna. Fresia siempre demostró un gran interés por los estudios y la autoformación,
últimamente estaba concluyendo estudios en el idioma portugués. 
Trabajó en INCAMI, (Instituto nacional católico de migrantes) en Santiago de Chile  
en la casa de acogida, sobre todo en un primer momento atendiendo a las mujeres
peruanas migrantes, buscándoles trabajo y acompañándolas haciendo el seguimiento.
Esta misión la realizó en coordinación con los Scalabrinianos que le pidieron asumir,
luego de unos años de estar en Perú, la organización del proyecto de acompañamiento
ahora a los varones migrantes. Tarea que realizó como mucho profesionalismo y
compromiso. 
Recibió premios de reconocimiento por su labor y empeño en esta misión con todo tipo
de migrantes que llegaban a Chile en busca de oportunidades. Estuvo destinada en
Pucallpa donde fue profesora y formadora de los seminaristas amazónicos del
Vicariato apostólico de Pucallpa. 
Era una asidua lectora de la Palabra de Dios, contemplativa y orante que
seguramente era el alimento para sobrellevar su enfermedad silenciosamente. Una
hermana muy fraterna, le gustaba preparar ricos platos de cocina para deleitar a las
Hermanas; en el estudio aportaba sus ricas reflexiones tanto en el estudio
congregacional como el Provincial.  Una hermana alegre. Le gustaba bailar danzas
folclóricas y culturales para alegrar las fiestas. Muy participativa en los encuentros
provinciales, como también en algunos encuentros del colegio. 

Necrologio H. Fresia Julia Martínez Cornejo
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 Ha dejo huellas por su bondad, humildad, por su sonrisa y cordialidad, pero sobre
todo por su entrega, respondiendo a su vocación al ser llamada por Jesús como
Dominica de la Anunciata, siendo fiel a la misión encomendada por nuestro padre
San Francisco Coll.
El día 21 de octubre de 2023, a la edad de 76 años, nos sorprendió su enfermedad, un
cáncer que se había despertado luego de diez años de silencio. En tres meses fue
perdiendo vitalidad y en la mañana del 21 de octubre, en la ciudad de Santiago,
acompañada por sus Hermanas, nos dejó para partir al cielo. 
En la misa de despedida muchos fueron los testimonios, que de distintos lugares nos
hacían llegar, agradecidos por la vida y la misión que realizó durante su vida H.
Fresia. Damos gracias a Dios por tantos dones que puso en su vida y que supo
compartir y hacerlos fructificar. 
Descansa en paz querida Fresia. 
. 




